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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA D’ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA
CLIMÀTICA

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA D’ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA DEL DIA 19 DE MAIG DE 2022

A la Sala de Comissions I, pati A, 2n pis de l'edifici de l'Antiga Fàbrica de Tabacs de la
ciutat de València, sent les onze hores del dia dénou de maig de 2022, davall la presidència del
Sr. Sergi Campillo Fernández, es reunix en sessió ordinària, la Comissió Informativa d'Ecologia
Urbana, Emergència Climàtica, amb la assistència dels components d'esta, la Sra. Elisa Valía
Cotanda, el Sr. Alejandro Ramón Álvarez, la Sra. Luisa Notario Villanueva en substitució del Sr.
Giuseppe Grezzi, el Sr. Emiliano García Domene, la Sra. Julia Climent Monzó, el Sr. Carlos
Mundina Gómez, la Sra. Mª. del Rocío Gil Uncio i el Sr. José Gosalbez Paya en substitució del
Sr. Vicente Montañez Valenzuela, i actua com a Secretari, per delegació del Secretari General i
del Ple, el Sr. José Vicente Ruano Vila.

Oberta la sessió per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'orde del dia i
s'adopten els següents acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si és el cas, de l'acta de la Sessió anterior de data 21 d'abril de 2022.

Pregunta el Sr. President si algun membre de la Comissió ha de formular alguna
observació a l'acta de la sessió del dia 21 d’abril de 2022, prèviament distribuïda amb la
convocatòria. No havent-hi cap observació, va quedar aprovada d'acord amb allò que s'ha prescrit
en l'article 91 del ROF.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: E-04001-2022-000397-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
SERVICI DE JARDINERIA SOSTENIBLE I RENATURALITZACIÓ DE LA CIUTAT.
Donar compte de la Resolució núm. CF-140, de 2 de maig de 2022, relativa a la tala d'una
palmera monumental situada al Carrer El Batxiller, núm. 17.

DEBAT

El Sr. President explica l'expedient assenyalant que és una zona peculiar perquè existien
zones verdes obertes al públic del manteniment del qual s'encarreguen del les comunitats de
propietaris. En alguns casos el manteniment d'aquestes zones verdes ha acabat passant a
l'Ajuntament.

VOTACIÓ

La Comissió queda assabentada de la Resolució núm. CF-140, de 2 de maig de 2022,
relativa a la tala d'una palmera monumental situada al carrer El Batxiller, núm. 17

ACORD

PRIMERO.- Las presentes actuaciones se inician en virtud de un informe técnico emitido
por la Sección de Gestión Integral del Árbol del Servicio de Jardinería Sostenible de fecha 27 de
abril de 2022, en el que valora el estado de una palmera datilera (Phoenix Dactylifera)
monumental, código municipal 99100608/21 ubicada frente al número 17 de la calle El Bachiller.

Según el mencionado informe técnico, en el que se indica que, ante la manifiesta
imposibilidad de revertir la inclinación del ejemplar, la escasa distancia a la fachada, y no
habiendo opciones de sustentación artificial se recomienda programar los trabajos necesarios para
la retirada del ejemplar, haciéndose necesario dada la inclinación acusada y previo aviso de
policía local y servicio de bomberos, el abatimiento con carácter de urgencia, ante eventos de
vientos fuertes que puede provocar la caída del ejemplar sobre la fachada de la finca.

SEGUNDO.- El Pleno del mes de abril se celebró en fecha 28 de abril, y dada la necesidad
de actuar de inmediato, se dictó la Resolución CF-140 de fecha 2 de mayo de 2022 por la que se
ordenó la tala inmediata de la palmera datilera (Phoenix Dactylifera) monumental, código
municipal 99100608/21 ubicada frente al número 17 de la calle El Bachiller, en orden a evitar
posibles daños a personas y bienes.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 3

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, se acuerda:

DAR CUENTA a la Comisión de Ecología Urbana y Emergencia Climática, de la
Resolución CF-140 de fecha 2 de mayo de 2022 que se adjunta, en relación a la tala de una
palmera monumental sita en calle El Bachiller nº 17 en orden a evitar posibles daños a personas y
bienes.
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##ANEXO-1846687##

Id
. 

D
oc

u
m

en
t:

 F
n
A
v 

b
p
w

h
 8

R
aK

 B
1
Q

6
 8

W
q
9
 W

m
ru

 U
ok

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
CONFORME, EL SECRETARI GENERAL DE L'ADMINISTRACIÓ
MUNICIPAL, P.D.

JOSE VICENTE RUANO VILA 02/05/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565
563391110598934867

EL TINENT D'ALCALDE DE CONSERVACIÓ DE ÀREES NATURALS
I DEVESA-ALBUFERA/ RESIDUS URBANS I NETEJA/  JARDINERIA
SOSTENIBLE

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 02/05/2022 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESOLUCIÓ

1/4

UNITAT
04001 - JARDINERIA SOSTENIBLE

EXPEDIENT 
E-04001-2022-000397-00

PROPOSTA NÚM. 
3

FISC. /INF. 
N

ASSUMPTE
AUTORITZAR LA TALA URGENT DE UN EXEMPLAR DE PALMERA DATILERA
MONUMENTAL (99100608/21) SITUADA EN CARRER EL BACHILLER Nº 17.

 ÒRGAN COMPETENT
LA JUNTA DE GOVERN LOCAL, P.D. 
EL TINENT D'ALCALDE DE CONSERVACIÓ DE ÀREES NATURALS I
DEVESA-ALBUFERA/ RESIDUS URBANS I NETEJA/ JARDINERIA SOSTENIBLE

ACORD/RESOLUCIÓ DE DELEGACIÓ
ACORD 1 DE LA JGL EXTRAORDINÀRIA DE 24 DE JULIOL DE 2020 I ACORD 88 DE
LA JGL DE 6 DE NOVEMBRE DE 2020

HECHOS

PRIMERO.- Las presentes actuaciones se inician en virtud de un informe técnico emitido

por la Sección de Gestión Integral del Árbol del Servicio de Jardinería Sostenible de fecha 27 de

abril de 2022, en el que valora el estado de una palmera datilera (Phoenix Dactylifera)

monumental, código municipal 99100608/21 ubicada frente al número 17 de la calle El Bachiller.

SEGUNDO.- Según el historial de actuaciones, en los años 2012 y 2016 se llevan a cabo la

poda en el ejemplar, siendo el año 2016 la última actuación registrada de poda por personal de la

contrata. A partir de esa fecha y hasta la actualidad el mantenimiento lo lleva a cabo la

comunidad de vecinos. No apreciándose síntomas compatibles con ataque del picudo rojo de las

palmeras a falta de una revisión en altura. 

TERCERO.- Con fecha 7/4/22 se lleva a cabo inspección por personal especializado de la

contrata durante la cual se constata que la copa del ejemplar está rozando la fachada y que por

tanto es necesario la tala del ejemplar para evitar el riesgo de impacto con el edificio en caso de

fenómenos meteorológicos ventosos de cierta intensidad. Posteriormente se inspecciona la

palmera y se determina que el ejemplar ha alcanzado su límite plástico, lo cual asociado a la

inclinación crónica y la proximidad a fachada, indican en consecuencia, que debe ser talada a

corto plazo.

CUARTO.- Según el informe técnico de 27 de abril, en el que se indica que, ante la

manifiesta imposibilidad de revertir la inclinación del ejemplar, la escasa distancia a la fachada, y

no habiendo opciones de sustentación artificial se recomienda programar los trabajos necesarios
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MUNICIPAL, P.D.

JOSE VICENTE RUANO VILA 02/05/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565
563391110598934867

EL TINENT D'ALCALDE DE CONSERVACIÓ DE ÀREES NATURALS
I DEVESA-ALBUFERA/ RESIDUS URBANS I NETEJA/  JARDINERIA
SOSTENIBLE

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 02/05/2022 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESOLUCIÓ

2/4

para la retirada del ejemplar, haciéndose necesario dada la inclinación acusada y previo aviso de

policía local y servicio de bomberos, el abatimiento con carácter de urgencia, ante eventos de

vientos fuertes que puede provocar la caída del ejemplar sobre la fachada de la finca.

 A los anteriores hechos le son de aplicación los siguientes : 

FUNDAMENTOS JURÍDICOS

I.- La palmera “Phoenix Dactylifera” objeto del expediente, es monumental de

conformidad con lo dispuesto en el artículo 4 de la Ley 4/2006 de Patrimonio Arbóreo de la

Comunidad Valenciana.

II.- El artículo 11 de la citada Ley señala la posibilidad de, excepcionalmente para evitar

daños a la salud o seguridad de las personas, proceder al abatimiento de los ejemplares

protegidos previa autorización del órgano competente.

III.- El artículo 123 letra p, de la vigente Ley 7/1985 de 2 de abril, reguladora de las Bases

de Régimen Local señala que, corresponde al Pleno las atribuciones que expresamente le

confieran las leyes.En éste sentido la ley 4/2006 de Patrimonio Arbóreo Monumental de la

Comunidad Valenciana en su artículo 11.4 preceptúa que mediante acuerdo plenario del

respectivo ayuntamiento, se aprobará las excepciones referidas a ejemplares radicados en suelo

urbano y urbanizable.

IV.- El Reglamento Orgánico del Pleno aprobado por acuerdo de 26 de abril de 2018

(B.O.P. 10 de mayo de 2018) en su artículo 98.2 establece que con carácter general, sin perjuicio

de otras funciones que le sean atribuidas por el Pleno, corresponde a las comisiones informativas

el estudio, informe, consulta y posterior dictamen de los asuntos que tengan que someterse al

Pleno de la corporación.(Siendo la comisión de Ecología Urbana i Emergència Climática la

competente en el presente expediente).

V.- Dado que, la siguiente sesión plenaria se celebrará posiblemente a finales del próximo

mes de mayo de 2022, y ante la posibilidad de producirse daños en bienes y personas, se propone

proceder a su tala.

VI.- La Ley 4/2006, de Patrimonio Arbóreo Monumental de la Comunidad Valenciana, no

contempla supuestos de adopción de medidas urgentes ante el peligro de daños a bienes y a

personas, resultando la situación que se plantea asimilable al supuesto previsto en el artículo 203

del vigente Texto Refundido de la ley de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje de la

Comunidad Valenciana, Decreto Legislativo 1/2021 de 18 de junio en el que se regulan las

actuaciones a seguir en caso de ruina inminente. A este respecto el artículo 203 establece: “1.

Cuando la amenaza de una ruina inminente ponga en peligro la seguridad pública o la integridad

del patrimonio arquitectónico catalogado, el ayuntamiento podrá acordar las medidas que estime
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necesarias para garantizar la estabilidad y seguridad del edificio, y ordenar el desalojo o adoptar

las medidas urgentes y necesarias para prevenir o evitar daños en los bienes públicos o a las

personas. Excepcionalmente, cabrá ordenar la demolición, cuando esta fuera imprescindible para

impedir mayores perjuicios."

Así pues y en ausencia de regulación expresa en la Ley de Patrimonio Arbóreo

Monumental de la Comunidad Valenciana, sería de aplicación por analogía al patrimonio

monumental objeto del presente expediente la normativa contenida en el Texto Refundido de la

ley de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje de la Comunidad Valenciana, Decreto

Legislativo 1/2021 de 18 de junio de modo que, en el caso de elementos protegidos, podrá

adoptarse cualquier medida que se estime necesaria para garantizar la estabilidad y seguridad...

pudiendo excepcionalmente ordenar la demolición cuando ésta fuera imprescindible para impedir

mayores perjuicios. De no adoptarse medidas inmediatas, dado que la siguiente sesión plenaria se

celebrará posiblemente a finales del próximo mes de mayo, podría causarse daños a bienes y a

personas. El informe de los técnicos concluye categóricamente sobre su alta peligrosidad y en

consecuencia no hay solución técnica alternativa, es decir, se deduce la necesidad de actuar de

inmediato y dar cuenta posterior al Pleno.

VII.- De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3, aparfado 3, letra d) del Real

Decreto 128/2018, de l6 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de

Administración Local con habilitación de carácter nacional, resulta preceptiva la emisión de

informe previo de Secretaría, que se entiende emitido en virtud de la conformidad prestada por

Secretaría al informe con propuesta de acuerdo/resolución emitido por el Servicio gestor, en los

términos previstos en el art. 3, apartado 4 de la citada norma reglamentaria.

VIII.- La competencia por delegación corresponde al Vicealcalde y Delegado de Jardinería

Sostenible y Renaturalización de la ciudad, Don Sergi Campillo Fernández, todo ello de

conformidad con lo dispueto en la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del

Régimen Local.

Per tot allò que s'ha exposat, ES RESOL: /

Por todo lo expuesto, SE RESUELVE:

PRIMERO.- Autorizar a la tala controlada de una Palmera Datilera Monumental (Phoenix

Dactylifera) sita en calle El Bachiller nº 17 con código municipal 99100608/21 dado que se trata

de un ejemplar cuyo estado hace necesario el abatimiento del mismo con carácter urgente, ante la

peligrosidad que representa para personas y bienes.

SEGUNDO.- Comunicar la presente Resolución a la Comisión de Ecología Urbana y

Emergencia Climática y a la Consellería de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y

Desarrollo Rural, y a la Consellería de Educación, Investigación,Cultura y Deporte.
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TERCERO.- Dar cuenta de la misma al Pleno en la próxima sesión que se celebre.
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3 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: E-02610-2018-000018-00 PROPOSTA NÚM.: 36
ASSUMPTE:
SERVICI DE PLATGES, QUALITAT ACÚSTICA I DE L'AIRE. Donar compte de l'informe
de les Meses de Treball ZAS (maig).

VOTACIÓ

La Comissió queda assabentada de l'informe sobre les Meses de Treballs ZAS.

ACORD

"Por acuerdo de fecha 26 de enero de 2017, se acordó informar acerca de las Mesas de
Trabajo realizadas en relación a las distintas zonas acústicamente saturadas, así como de las
medidas definitivas de las zas del barrio del Carmen.

Desde el último informe remitido a la Comisión de Ecología Urbana y Emergencia
Climática en relación con las actuaciones en las ZAS de València, se informa que se han
realizado las siguientes gestiones:

Seguimiento continuo de los niveles acústicos y medidas aprobadas en el ámbito de las
zonas acústicamente saturadas.

Así mismo este Servicio continua remitiendo semanalmente al Servicio de Policía Local
los datos sonométricos obtenidos en las zonas acústicamente saturadas así como los ubicados en
Plaza Honduras y Plaza del Cedro, con la finalidad de mejorar el seguimiento y adopción de
medidas concretas en dichas ubicaciones."

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 15
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular, relativa a
la "Reposició d'exemplars ficus en la Plaça de Juan Artal Ortells (Safranar)".

MOCIÓ

"En el jardín de la plaza de Juan Artal Ortells (barrio de Safranar) se secaron tres ficus que
fueron eliminados y todavía no han sido sustituidos por nuevos ejemplares tal y como han
transmitido al Grupo Municipal Popular diversos vecinos de este enclave.

En las fotografías que se adjuntan se señalan los puntos concretos del jardín donde faltan
estos tres árboles que no han sido todavía sustituidos.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe en su nombre y en el del Grupo Municipal
Popular, formula la siguiente PROPUESTA DE ACUERDO:
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ÚNICA.- INSTAR a la Delegación de Jardinería Sostenible y Renaturalización de la
Ciudad a programar la plantación de los tres ficus que faltan en el jardín de la plaza de Juan Artal
Ortells."
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##ANEXO-1847278##
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DEBAT

El Sr. Mundina agraeix que ja han executat la reposició després de la presentació de la
moció.

El Sr. President assenyala que estava programat i per això s'ha executat.

VOTACIÓ

Se sotmet la moció a votació i per majoria s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra del
Sr. Sergi Campillo Fernández (Compromís), de la Sra. Elisa Valía Cotanda (Socialista), del Sr.
Alejandro Ramón Álvarez (Compromís), de la Sra. Luisa Notario Villanueva en substitució del
Sr. Giuseppe Grezzi (Compromís) i del Sr. Emiliano García Domene (Socialista) i quatre vots a
favor de la Sra. Julia Climent Monzó (Popular), del Sr. Carlos Luis Mundina Gómez (Popular),
de la Sra. Mª. del Rocío Gil Uncio (Ciutadans) i del Sr. José Gosalbez Paya en substitució del Sr.
Vicente Montáñez Valenzuela (VOX).

5 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000141-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a la
"Degradació de les fonts en el tram XI del Jardí del Túria".

DEBAT

La Sra. Gil explica la moción.

El Sr. President contesta que aqueix tram compta amb un equip de manteniment que duu a
terme la seua labor diàriament. S'ha encarregat un projecte per a la rehabilitació d'aquest tram.

La Sra. Gil indica si se puede hacer algo para evitar accidentes hasta que se ejecute el
proyecto.

El Sr. President contesta que no veu un problema de seguretat perquè no són fonts
profundes però planteja una alternativa per a la seua consideració:

"Tal com s'ha comunicat pel govern municipal, en el marc dels projectes de restauració
anunciats per als trams X i XI del jardí del Túria, que es procedisca a la revisió i reparació, al
més prompte possible, de les fonts d'aqueixos trams."

VOTACIÓ

Se somet a votació i s'acorda aprovar-la per majoria de cinc vots a favor del Sr. Sergi
Campillo Fernández (Compromís), de la Sra. Elisa Valía Cotanda (Socialista), del Sr. Alejandro
Ramón Álvarez (Compromís), de la Sra. Luisa Notario Villanueva en substitució del Sr.
Giuseppe Grezzi (Compromís) i del Sr. Emiliano García Domene (Socialista) i quatre
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abstencions de la Sra. Julia Climent Monzó (Popular), del Sr. Carlos Luis Mundina Gómez
(Popular), de la Sra. Mª. del Rocío Gil Uncio (Ciutadans) i del Sr. José Gosalbez Paya en
substitució del Sr. Vicente Montáñez Valenzuela (VOX).

ACORD

"El Tramo XI del Jardín del Turia de València acoge una de las partes significativas del
Jardín, el Palau de la Música. Se trata de un tramo en el que la música y el agua forman su
principal característica.

Entre las infraestructuras que alberga se encuentran, además del citado el Palau de la
Música, el estanque o lago rectangular, así como distintas fuentes en los laterales bajo las
pérgolas cuadradas o el puente de Aragón.

Tal y como se puede ver en las imágenes adjuntas a esta moción, dichas fuentes vienen
sufriendo un gran estado de dejadez en su limpieza y mantenimiento habiéndose deteriorando
hasta el punto de suponer, no sólo una mala imagen para la ciudad, sino que también un riesgo
para la seguridad de las personas.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe formula la siguiente,

PROPUESTA DE ACUERDO 

- Que se proceda a limpiar y reparar el suelo roto y deteriorado de las fuentes sitas en las
pérgolas y bajo el puente de Aragón del Tramo XI del Jardín del Turia.

Anexo

 Desperfectos 1

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 13

 Desperfectos 2

 

 Desperfectos 3

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 14

 Desperfectos 4

 

  Suciedad     



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 15

 

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives a la
"Reunió de la Junta Rectora del Parc Natural de l'Albufera".

PREGUNTA

"La agenda pública municipal, del pasado 27 de abril, recogía la asistencia del Vicealcalde
y Concejal de Ecología Urbana, Sr. Campillo, a la reunión de la Junta Rectora del Parque Natural
de la Albufera.

En relación con esta reunión, se formulan las siguientes PREGUNTAS:

1. ¿Cuáles fueron los asuntos tratados en dicha reunión? Se solicita detalle del orden del
día.

2. ¿Cuáles fueron los acuerdos alcanzados sobre dichos asuntos?

3. ¿Se hizo entrega de algún documento o informe? En caso afirmativo, se solicita copia de
los mismos."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Conservació de'Árees Natural i Devesa-Albufera

"1.- ¿Cuáles fueron los asuntos tratados en dicha reunión? Se solicita detalle del orden del
día.

2.- ¿Cuáles fueron los acuerdos alcanzados sobre dichos asuntos?
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3.- ¿Se hizo entrega de algún documento o informe? En caso afirmativo, se solicita copia
de los mismos.

Resposta única

Respecte a la reunió de la Junta Rectora, adjuntem l'ordre del dia, que va ser el següent:

"Ordre del dia

1. Aprovació de l'acta anterior i assumptes de tràmit.

2. Acord sobre assignacions a l’Albufera del Pla Hidrològic de la Conca del Xúquer.

3. Fons Europeus de Recuperació. Projectes i calendari.

4. Avanços en PORN, PRUG i programa de gestió de la palla de l'arròs.

5. Precs i preguntes."

L'acta no està aprovada encara.

No es va facilitar cap document.

1. ¿Cuáles fueron los asuntos tratados en dicha reunión? Se solicita detalle del orden del
día.

2.- ¿Cuáles fueron los acuerdos alcanzados sobre dichos asuntos?

3.- ¿Se hizo entrega de algún documento o informe? En caso afirmativo, se solicita copia
de los mismos.

Respuesta única

Respecto a la reunión de la Junta Rectora, adjuntamos el orden del día, que fue el
siguiente:

"Orden del día

1. Aprobación del acta anterior y asuntos de trámite.

2. Acuerdo sobre asignaciones a la Albufera del Plan Hidrológico de la Cuenca del Júcar.

3. Fondos Europeos de Recuperación. Proyectos y calendario.

4. Avances en PORN, PRUG y programa de gestión de la paja del arroz.

5. Ruegos y preguntas."
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El acta no está aprobada aún.

No se facilitó ningún documento."

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives a les
"Platges".

PREGUNTA

"Respecto a las Ayudas para la reparación de los daños causados por el Temporal Gloria,
en las playas de València, y que ascendían a 51.000 €, la concejal que suscribe formula las
siguientes preguntas:

1.- ¿Ha recibido el Ayuntamiento de València la totalidad del importe solicitado o parte del
mismo?

2.- En el supuesto de haber recibido la totalidad del importe, ¿en qué fecha se recibió el
mismo?

3.- En el supuesto de haber recibido sólo una parte de dicho importe, ¿qué cantidad se ha
recibido? Y, ¿cuándo se espera recibir el resto?

4.- ¿Se ha obtenido alguna respuesta por parte de la Generalitat Valenciana a la solicitud de
ayudas para paliar los daños causados por el temporal Gloria, que obra en el expediente
E-00401-2020-000009?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Platges

"1.- ¿Ha recibido el Ayuntamiento de València la totalidad del importe solicitado o parte
del mismo?

No.

2.- En el supuesto de haber recibido la totalidad del importe, ¿en qué fecha se recibió el
mismo?

—

3.- En el supuesto de haber recibido sólo una parte de dicho importe, ¿qué cantidad se ha
recibido? Y, ¿cuándo se espera recibir el resto?

—
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4.- ¿Se ha obtenido alguna respuesta por parte de la Generalitat Valenciana a la solicitud de
ayudas para paliar los daños causados por el temporal Gloria, que obra en el expediente
E-00401-2020-000009?

Dicho expediente no corresponde a la Unidad de Playas."

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives a les
"Ajudes de reparació de danys a les platges sol·licitades per la Delegació del Cicle Integral de
l'Aigua".

PREGUNTA

"Respecto a las ayudas solicitadas para hacer frente a la reparación de los daños causados
por el temporal Gloria -ocurrido en 2020-, por un importe que ascendía a 303.907 €, la concejal
que suscribe formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Ha recibido el Ayuntamiento de València la totalidad del importe solicitado o parte del
mismo?

2.- En el supuesto de haber recibido la totalidad del importe, ¿en qué fecha se recibió el
mismo?

3.- En el supuesto de haber recibido sólo una parte de dicho importe, ¿qué cantidad se ha
recibido? Y, ¿cuándo se espera recibir el resto?

4.- ¿Se ha obtenido alguna respuesta por parte de la Generalitat Valenciana a la solicitud de
ayudas para paliar los daños causados por el temporal Gloria, que obra en el expediente
E-00401-2020-000009?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Titular d'Àrea d'Ecologia Urbana, Emergència Climàtica i Transició
Energètica

"1.- ¿Ha recibido el Ayuntamiento de València la totalidad del importe solicitado o parte
del mismo?

2.- En el supuesto de haber recibido la totalidad del importe, ¿en qué fecha se recibió el
mismo?

3.- En el supuesto de haber recibido sólo una parte de dicho importe, ¿qué cantidad se ha
recibido? Y, ¿cuándo se espera recibir el resto?
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4.- ¿Se ha obtenido alguna respuesta por parte de la Generalitat Valenciana a la solicitud de
ayudas para paliar los daños causados por el temporal Gloria, que obra en el expediente
E-00401-2020-000009?

Resposta única

No s'ha rebut cap quantitat en data de hui. Des d'este Ajuntament s'han realitzat quantes
gestions corresponien i estem a l'espera que l'Agència Valenciana de Seguretat i Resposta a les
Emergències, incardinada en la Conselleria de Justícia, Interior i Administració Pública, publique
la resolució de les ajudes corresponents.

1.- ¿Ha recibido el Ayuntamiento de València la totalidad del importe solicitado o parte del
mismo?

2.- En el supuesto de haber recibido la totalidad del importe, ¿en qué fecha se recibió el
mismo?

3.- En el supuesto de haber recibido sólo una parte de dicho importe, ¿qué cantidad se ha
recibido? Y, ¿cuándo se espera recibir el resto?

4.- ¿Se ha obtenido alguna respuesta por parte de la Generalitat Valenciana a la solicitud de
ayudas para paliar los daños causados por el temporal Gloria, que obra en el expediente
E-00401-2020-000009?

Respuesta única

No se ha recibido ninguna cantidad a fecha de hoy. Desde este Ayuntamiento se han
realizado cuantas gestiones correspondían y estamos a la espera de que la Agencia Valenciana de
Seguridad y Respuesta a las Emergencias, incardinada en la Conselleria de Justicia, Interior y
Administración Pública, publique la resolución de las ayudas correspondientes."

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 14
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives a
"Platja Can".

PREGUNTA

"Acerca de la playa can de Pinedo, la concejal que suscribe formula las siguientes
preguntas:

1.- En la actualidad, ¿se realiza una limpieza diaria de esta playa?

2.- En caso negativo, ¿con qué frecuencia se realiza la limpieza de la playa?
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3.- De cara a la próxima temporada 2022, ¿se tiene previsto reforzar en servicio de
limpieza?

4.- En caso afirmativo, ¿cuál será la frecuencia de limpieza de esta playa a lo largo de los
meses de verano de 2022?

5.- ¿Cuál es el horario de apertura y cierre de la playa en la temporada 2022?

6.- ¿Se ha establecido un protocolo, en 2022, que regule las fechas y horarios concretos de
los servicios prestados, así como la gestión del espacio?

7.- En caso afirmativo ¿En qué fecha se dictó el protocolo y en qué número de expediente
se tramitó el mismo?

8.- Ante la próxima apertura de la temporada de playas, ¿tiene la concejalía prevista alguna
novedad respecto a la Playa Can de Pinedo?

9.- En 2022, ¿se va a ampliar la misma?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Platges

"1.- En la actualidad, ¿se realiza una limpieza diaria de esta playa?

En temporada de baño la limpieza es diaria y cribado de la arena semanal. Fuera de la
temporada en la que está abierta playa can esta playa se limpia con la misma frecuencia que el
resto. Es competencia no obstante del Servicio de Limpieza Urbana.

2.- En caso negativo, ¿con qué frecuencia se realiza la limpieza de la playa?

—

3.- De cara a la próxima temporada 2022, ¿se tiene previsto reforzar en servicio de
limpieza?

Es adecuado.

4.- En caso afirmativo, ¿cuál será la frecuencia de limpieza de esta playa a lo largo de los
meses de verano de 2022?

La frecuencia es diaria y el cribado de arena semanal.

5.- ¿Cuál es el horario de apertura y cierre de la playa en la temporada 2022?

Desde el 15 de junio al 30 de septiembre, todos los días de 9 a 19 horas.
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6.- ¿Se ha establecido un protocolo, en 2022, que regule las fechas y horarios concretos de
los servicios prestados, así como la gestión del espacio?

Existe un protocolo general que regula las condiciones en la estancia de los animales, el
cual se encuentra publicado en la página web.

Asimismo y dentro del sistema de gestión de playas disponemos de una Instrucción sobre
Pautas de playa can y un protocolo de inspección.

7.- En caso afirmativo, ¿en qué fecha se dictó el protocolo y en qué número de expediente
se tramitó el mismo?

Dicho protocolo se aprobó en el expediente por el que se habilitó la playa. (E 02410 2016
45).

8.- Ante la próxima apertura de la temporada de playas, ¿tiene la concejalía prevista alguna
novedad respecto a la Playa Can de Pinedo?

No.

9.- En 2022, ¿se va a ampliar la misma?

No. Fue ampliada en 2021."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1.- En la actualidad, ¿se realiza una limpieza diaria de esta playa?

2.- En caso negativo, ¿con qué frecuencia se realiza la limpieza de la playa?

3.- De cara a la próxima temporada 2022, ¿se tiene previsto reforzar en servicio de
limpieza?

4.- En caso afirmativo, ¿cuál será la frecuencia de limpieza de esta playa a lo largo de los
meses de verano de 2022?

Respostes 1 a 4

Sí, efectivament, des de maig i durant la temporada d’estiu, esta platja es neteja tots els
dies de dilluns a diumenge, festius inclosos (excepte maig que es neteja de dilluns a dissabte).

5.- ¿Cuál es el horario de apertura y cierre de la playa en la temporada 2022?

6.- ¿Se ha establecido un protocolo, en 2022, que regule las fechas y horarios concretos de
los servicios prestados, así como la gestión del espacio?
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7.- En caso afirmativo, ¿en qué fecha se dictó el protocolo y en qué número de expediente
se tramitó el mismo?

8.- Ante la próxima apertura de la temporada de playas, ¿tiene la concejalía prevista alguna
novedad respecto a la Playa Can de Pinedo?

9.- En 2022, ¿se va a ampliar la misma?

1.- En la actualidad, ¿se realiza una limpieza diaria de esta playa?

2.- En caso negativo, ¿con qué frecuencia se realiza la limpieza de la playa?

3.- De cara a la próxima temporada 2022, ¿se tiene previsto reforzar en servicio de
limpieza?

4.- En caso afirmativo, ¿cuál será la frecuencia de limpieza de esta playa a lo largo de los
meses de verano de 2022?

Respuestas 1 a 4

Sí, efectivamente, desde mayo y durante la temporada de verano, esta playa se limpia todos
los días de lunes a domingo, festivos incluidos (excepto mayo que se limpia de lunes a sábado).

5.- ¿Cuál es el horario de apertura y cierre de la playa en la temporada 2022?

6.- ¿Se ha establecido un protocolo, en 2022, que regule las fechas y horarios concretos de
los servicios prestados, así como la gestión del espacio?

7.- En caso afirmativo, ¿en qué fecha se dictó el protocolo y en qué número de expediente
se tramitó el mismo?

8.- Ante la próxima apertura de la temporada de playas, ¿tiene la concejalía prevista alguna
novedad respecto a la Playa Can de Pinedo?

9.- En 2022, ¿se va a ampliar la misma?"

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives a les "Inversions en la xarxa de sanejament".

PREGUNTA

"Respecto a las inversiones previstas en la red de saneamiento, con cargo al presupuesto de
este año, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas

PREGUNTAS
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1.- ¿Cuáles son las principales inversiones previstas en la red de alcantarillado de la
ciudad, a lo largo del presente año?

2.- ¿Qué cantidad del presupuesto se ha invertido en lo que llevamos de año?

3.- ¿Qué proyectos se están ejecutando? ¿En qué fechas se tiene previsto que estén
finalizados y en funcionamiento? Solicitamos que en la respuesta se relacione el proyecto y su
presupuesto.

4.- Y ¿Qué proyectos quedan pendientes de ejecutar?

5.- Tras el fuerte episodio de lluvias sufrido los pasados días 3 y 4 mayo, ¿durante cuánto
especio de tiempo estuvo al máximo de su capacidad de respuesta?

6.- ¿Qué problemas generó en la red el episodio de lluvias acaecido? Y, ¿dónde se
produjeron los mismos?

7.- ¿Qué infraestructuras de la red y qué volumen se evacuó al mar directamente por cada
una de ellas?"

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Respecto a las inversiones previstas en la red de saneamiento, con cargo al presupuesto de
este año, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas

Pregunta:

1) ¿Cuáles son las principales inversiones previstas en la red de alcantarillado de la ciudad,
a lo largo del presente año?

Respuesta:

Depósito de tormentas del Saler.

Desconexión de vertidos al brazo Les Files de la acequia de Mestalla en la C/Emilio Baró.

Finalización de obras iniciadas en 2021: Ejecución de alcantarillado en la zona del Camino
Tremolar, Camino Alter y entorno Carretera de la Font de Masiá, de Castellar, lotes 1, 2 y 3; y
Desconexión de vertidos Roll de la Barca y Mislata.

Pregunta:

2) ¿Qué cantidad del presupuesto se ha invertido en lo que llevamos de año?

Respuesta:
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1.135.586,82€.

Pregunta:

3) ¿Qué proyectos de están ejecutando?¿En qué fechas se tiene previsto que estén
finalizados y en funcionamiento? Solicitamos que en la respuesta se relacione el proyecto y su
presupuesto.

Respuesta:

Ejecución de alcantarillado en la zona del Camino Tremolar, Camino Alter y entorno
Carretera de la Font de Masiá, de Castellar, lotes 1, 2 y 3. Fin previsto 26/5/2022. Presupuesto
2.214.116,44€ IVA incl..

Desconexión de vertidos Roll de la Barca y Mislata. Fin previsto 23/5/2022. Presupuesto
704.801,49€ IVA incl..

Pregunta:

4) Y, ¿qué proyectos quedan pendientes de ejecutar?

Las que no están ejecutadas.

Pregunta:

5) Tras el fuerte episodio de lluvias sufrido los pasados días 3 y 4 mayo. ¿Durante cuánto
espacio de tiempo estuvo al máximo de su capacidad de respuesta?

Respuesta:

Durante unas horas.

Pregunta:

6) ¿Qué problemas generó en la red el episodio de lluvias acaecido? Y, ¿dónde se
produjeron los mismos?

Respuesta:

Obstrucción de imbornales por arrastre de sólidos en superficie y levantamiento de tapas
de pozos de registro por entrada en carga de colectores.

Conllevó el cierre de los pasos inferiores de tráfico de Av. Constitución, Av. Cataluña y
Camino de Moncada.

Pregunta:

7) ¿Qué infraestructuras de la red y qué volumen se evacuó al mar directamente por cada
una de ellas?
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Respuesta:

Los vertidos directos al mar se realizan mediante la infraestructura existente en la Estación
de Vera, Aliviadero del Depósito de Tormentas de Eugenia Viñes y Emisario de El Saler, no solo
en episodios de lluvias.

El volumen de precipitado registrado por las instalaciones que disponen de registros se

estima, entre los días 3 y 4 de mayo en 7.669.419 m . Este volumen se infiltró en parte al terreno3

y en parte llegó al mar de forma directa o indirecta."

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Patrimoni arbori".

PREGUNTA

"Respecto al mantenimiento y cuidado del patrimonio arbóreo de nuestra ciudad, el
concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuál es la previsión de plantación de árboles en 2022? ¿Cuántos árboles se han
plantado en nuestra ciudad a lo largo del presente año? Y, ¿cuáles son las ubicaciones de los
mismos?

2.- ¿Cuántos alcorques permanecen vacíos en estos momentos en nuestra ciudad?

3.- ¿Qué actuaciones de limpieza de alcorques se tiene previsto activar tras una primavera
tan húmeda?

4.- ¿Cuántos alcorques se tiene previsto limpiar y acondicionar, diariamente, en nuestro
viario?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"1.- ¿Cuál es la previsión de plantación de árboles en 2022? ¿Cuántos árboles se han
plantado en nuestra ciudad a lo largo del presente año? Y, ¿cuáles son las ubicaciones de los
mismos?

Sobre la previsió de plantació per a 2022, esta delegació anirà informant, a mesura es
vagen fent les plantacions. En tot cas, ja es va informar de la plantació del València més Verda
II, que pot vostè consultar en la web municipal.

Respecte a l’arbrat plantat durant enguany, es donarà comptes del nombre total una vegada
finalitzat l’any 2022. 
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2.- ¿Cuántos alcorques permanecen vacíos en estos momentos en nuestra ciudad?

El regidor pot consultar el nombre d’escocells buits per any a l’anuari municipal. 

3.- ¿Qué actuaciones de limpieza de alcorques se tiene previsto activar tras una primavera
tan húmeda?

El servici de Jardineria Sostenible té previst realitzar el control de vegetació en tots els
escocells de la ciutat en què siga necessari i realitzar un mínim de 3 controls anuals.

L’OAM té previst el rebaix de la vegetació en altura per mitjà de desbrossadora, amb una
freqüència en funció de la seua evolució.

4.- ¿Cuántos alcorques se tiene previsto limpiar y acondicionar, diariamente, en nuestro
viario?

El servici de Jardineria Sostenible preveu una mitjana diària de control d'escocells de 710
unitats.

Els 4.070 escocells viaris gestionats per l'OAM, són acondicionats segons les seues
necessitats.

1.- ¿Cuál es la previsión de plantación de árboles en 2022? ¿Cuántos árboles se han
plantado en nuestra ciudad a lo largo del presente año? Y, ¿cuáles son las ubicaciones de los
mismos?

Sobre la previsión de plantación para 2022, esta delegación irá informando, a medida se
vayan haciendo las plantaciones. En todo caso, ya se informó de la plantación del València más
Verde II, que puede usted consultar en la web municipal.

Respecto al arbolado plantado durante este año, se dará cuentas del número total una vez
finalizado el año 2022. 

2.- ¿Cuántos alcorques permanecen vacíos en estos momentos en nuestra ciudad?

El concejal puede consultar el número de alcorques vacíos por año en el anuario
municipal. 

3.- ¿Qué actuaciones de limpieza de alcorques se tiene previsto activar tras una primavera
tan húmeda?

El Servicio de Jardinería Sostenible tiene previsto realizar el control de vegetación en
todos los alcorques de la ciudad en los que sea necesario y realizar un mínimo de 3 controles
anuales.

El OAM tiene previsto el rebaje de la vegetación en altura por medio de desbrozadora, con
una frecuencia en función de su evolución.
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4.- ¿Cuántos alcorques se tiene previsto limpiar y acondicionar, diariamente, en nuestro
viario?

El servicio de Jardinería Sostenible prevé una media diaria de control de alcorques de 710
unidades.

Los 4.070 alcorques viarios gestionados por el OAM, son acondicionados según sus
necesidades."

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Pla d'Accessibilitat dels parcs i jardins de la nostra ciutat".

PREGUNTA

"Respecto a la redacción de un Plan de Accesibilidad de los parques y jardines de nuestra
ciudad, el concejal que suscribe formula las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Se han iniciado los trabajos para la redacción del citado Plan?

2.- En caso afirmativo, ¿en qué estado se encuentra el referido proyecto?

3.- Y, ¿cuándo estima el gobierno municipal que podrá estar finalizada la redacción del
mismo?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"1.- ¿Se han iniciado los trabajos para la redacción del citado Plan?

2.- En caso afirmativo, ¿en qué estado se encuentra el referido proyecto?

3.- Y, ¿cuándo estima el gobierno municipal que podrá estar finalizada la redacción del
mismo? 

Resposta única

Cada jardí és una unitat independent i quan es fan els projectes de reforma o construcció de
cada jardí s’aborda com no podia ser d’una altra manera la qüestió de l’accessibilitat universal.
Només ha de seguir les notícies generades per esta delegació per comprovar-ho.

1.- ¿Se han iniciado los trabajos para la redacción del citado Plan?
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2.- En caso afirmativo ¿En qué estado se encuentra el referido proyecto?

3.- Y ¿Cuándo estima el gobierno municipal que podrá estar finalizada la redacción del
mismo? 

Respuesta única

Cada jardín es una unidad independiente y cuando se hacen los proyectos de reforma o
construcción de cada jardín se aborda como no podía ser de otro modo la cuestión de la
accesibilidad universal. Solo tiene que seguir las noticias generadas por esta delegación para
comprobarlo."

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives als "Horts urbans".

PREGUNTA

"Respecto a la situación de los diversos espacios destinados a huertos urbanos que existen
en nuestra ciudad, el concejal que suscribe formula las siguientes

PREGUNTAS

1.- En la actualidad, ¿cuánta superficie está destinada a huertos urbanos en la ciudad de
València?

2.- ¿Cuántos espacios y qué superficie comprende cada uno de ellos? Rogamos que en la
respuesta se nos relacione los emplazamientos y su superficie.

3.- Acerca de los huertos urbanos en explotación sobre propiedades municipales, ¿qué
acequias abastece de riego cada uno de los huertos? Solicitamos que en la respuesta se
identifique la acequia y la infraestructura urbana.

4.- Desde 2015, ¿cuánta superficie se ha destinado a huertos urbanos? ¿Cuántos
particulares/vecinos actualmente explotan cada una de las parcelas de los huertos urbanos?
Rogamos que en la respuesta se relacione las nuevas incorporaciones desde junio de 2015 hasta
la fecha, y el número de particulares por cada huerto urbano que tiene en explotación la parcela
adjudicada.

5.- ¿Cuántas dotaciones públicas tienen previsto destinar a nuevas zonas de huertos
urbanos y donde se ubican las mismas? En cada uno de ellos, ¿qué acequia o sistema de riego
abastecerá los mismos?

6.- ¿Qué personas, entidades, asociaciones dirigen, gestionan y se responsabiliza de dichos
espacios públicos en la ciudad de València? Solicitamos que en la respuesta se informe sobre la
entidad, años de gestión, plazo que resta para finalizar la autorización/concesión.
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7.- ¿Cuáles son las variedades hortícolas -o en su caso frutales-, que se están plantadas y en
explotación en los huertos urbanos de la ciudad de València?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"1.- En la actualidad, ¿cuánta superficie está destinada a huertos urbanos en la ciudad de
València?

2.- ¿Cuántos espacios y qué superficie comprende cada uno de ellos? Rogamos que en la
respuesta se nos relacione los emplazamientos y su superficie.

5.- ¿Cuántas dotaciones públicas tienen previsto destinar a nuevas zonas de huertos
urbanos y donde se ubican las mismas? En cada uno de ellos, ¿qué abastecerá los mismos?

7.- ¿Cuáles son las variedades hortícolas -o en su caso frutales-, que se están plantadas y en
explotación en los huertos urbanos de la ciudad de València?

Respostes 1, 2, 5, 7

El regidor pot consultar el Pla d’Agricultures Urbanes Municipals on es troba la informació
sol·licitada. 

3.- Acerca de los huertos urbanos en explotación sobre propiedades municipales, ¿qué
acequias abastece de riego cada uno de los huertos? Solicitamos que en la respuesta se
identifique la acequia y la infraestructura urbana. 

Horts Benimaclet: Ramal de la Real Séquia de Mestalla, Braç d’Alegret, derivació del Braç
de Rambla-Escamarda. La resta d’horts, xarxa baixa pressió.
Horts del Parc Urbà de Sociòpolis: Sèquia de Favara.
Horts de Malilla, Vaixell, Patraix i Brasil: reg amb aigua de baixa.
Horts de Rambleta: reg amb aigua de pou. 

4.- Desde 2015, ¿cuánta superficie se ha destinado a huertos urbanos? ¿Cuántos
particulares/vecinos actualmente explotan cada una de las parcelas de los huertos urbanos?
Rogamos que en la respuesta se relacione las nuevas incorporaciones desde junio de 2015 hasta
la fecha, y el número de particulares por cada huerto urbano que tiene en explotación la parcela
adjudicada.

Des de 2015, s’han incorporat 22.484,77 m2 d’horts urbans, corresponents a les parcel·les
dels horts de Malilla, Vaixell, Patraix, Brasil i Rambleta.

L’ajuntament desconeix el nombre exacte de persones usuàries, donat que eixa gestió és
competència de les entitats gestores dels horts.

6.- ¿Qué personas, entidades, asociaciones dirigen, gestionan y se responsabiliza de dichos
espacios públicos en la ciudad de València? Solicitamos que en la respuesta se informe sobre la
entidad, años de gestión, plazo que resta para finalizar la autorización/concesión.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 30

Les concessions municipals es realitzen per 4 anys.

HORTS SOCIÒPOLIS – CONSELL AGRARI - JGL de 9 de març de 2012.
HORTS BENIMACLET- AAVV HORTS BENIMACLET.
HORTS CARRER BRASIL- COCEMFE.
HORTS CARRER VAIXELL- AAVV GRAU-PORT JGL GF-461 de 24 de juliol de 2020.
HORTS PARC MALILLA- GESHUMA – JGL GF-665 de 10 de desembre de 2021.
HORTS PARC DE LA RAMBLETA – ASSOCIACIÓ HORTS RAMBLETA- JGL
CF-500 de 13 de desembre de 2019.
HORTS ESCOLARS PATRAIX - ESCOLETA EL TRENET. 

 

1.- En la actualidad, ¿cuánta superficie está destinada a huertos urbanos en la ciudad de
València?

2.- ¿Cuántos espacios y qué superficie comprende cada uno de ellos? Rogamos que en la
respuesta se nos relacione los emplazamientos y su superficie.

5.- ¿Cuántas dotaciones públicas tienen previsto destinar a nuevas zonas de huertos
urbanos y donde se ubican las mismas? En cada uno de ellos, ¿qué abastecerá los mismos?

7.- ¿Cuáles son las variedades hortícolas -o en su caso frutales-, que se están plantadas y en
explotación en los huertos urbanos de la ciudad de Valencia? 

Respuestas 1, 2, 5, 7

El concejal puede consultar el Plan de Agriculturas Urbanas Municipales donde se
encuentra la información solicitada. 

3.- Acerca de los huertos urbanos en explotación sobre propiedades municipales, ¿qué
acequias abastece de riego cada uno de los huertos? Solicitamos que en la respuesta se
identifique la acequia y la infraestructura urbana.

Huertos Benimaclet: Ramal de la Real Acequia de Mestalla, Braç d’Alegret, derivación del
Braç de Rambla-Escamarda. El resto de huertos, red baja presión.
Huertos del Parque Urbano de Sociópolis: Acequia de Favara.
Huertos de Malilla, Vaixell, Patraix y Brasil: riego con agua de baja.
Huertos de Rambleta: riego con agua de pozo.

4.- Desde 2015, ¿cuánta superficie se ha destinado a huertos urbanos? ¿Cuántos
particulares/vecinos actualmente explotan cada una de las parcelas de los huertos urbanos?
Rogamos que en la respuesta se relacione las nuevas incorporaciones desde junio de 2015 hasta
la fecha, y el número de particulares por cada huerto urbano que tiene en explotación la parcela
adjudicada.
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Desde 2015, se han incorporado 22.484,77 m² de huertos urbanos, correspondientes a las
parcelas de los huertos de Malilla, Vaixell, Patraix, Brasil y Rambleta.

El ayuntamiento desconoce el número exacto de personas usuarias, dado que esa gestión es
competencia de las entidades gestoras de los huertos.

6.- ¿Qué personas, entidades, asociaciones dirigen, gestionan y se responsabiliza de dichos
espacios públicos en la ciudad de València? Solicitamos que en la respuesta se informe sobre la
entidad, años de gestión, plazo que resta para finalizar la autorización/concesión.

Las concesiones municipales se realizan para 4 años.

HUERTOS SOCIÓPOLIS – CONSELL AGRARI - JGL de 9 de marzo de 2012.
HUERTOS BENIMACLET- AAVV HORTS BENIMACLET.
HUERTOS CALLE BRASIL- COCEMFE.
HUERTOS CALLE VAIXELL- AAVV GRAU-PORT JGL GF-461 de 24 de julio de
2020.
HUERTOS PARQUE MALILLA- GESHUMA – JGL GF-665 de 10 de diciembre de
2021.
HUERTOS PARQUE DE LA RAMBLETA – ASSOCIACIÓ HORTS RAMBLETA- JGL
CF-500 de 13 de diciembre de 2019.
HUERTOS ESCOLARES PATRAIX - ESCOLETA EL TRENET." 

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives als "Abocaments".

PREGUNTA

"Acerca de los vertidos de ácido sulfhídrico detectadas en la red municipal de
alcantarillado en el ámbito de Nazaret y Cabanyal, el concejal que suscribe formula las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Se conocen las causas y el origen a que se deben estos vertidos continuos y
emanaciones de gas tóxico en estos barrios derivados de la actividad portuaria de València?

2.- ¿Cuál es el resultado de las últimas mediciones y analíticas realizadas por los
inspectores de la Concejalía en los puntos donde se han detectado dichas emisiones? ¿Dichos
datos superan el máximo permitido por la normativa municipal?

3.- ¿Cuál es el importe de la sanción impuesta por el Ayuntamiento a la Autoridad
Portuaria de València por dichos vertidos?
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4.- ¿Cuántas actuaciones de inspección ha realizado la Concejalía durante el presente año
para detectar estos vertidos?

5.- ¿Qué medidas se van a imponer para subsanar estos continuos episodios?

6.- ¿Cuántas veces ha instado/requerido el Ayuntamiento de València a la Autoridad
Portuaria para que subsane dichos episodios y acometa urgentemente la actuaciones necesarias?

7.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento reunirse con las Asociaciones de Vecinos de Nazaret y
del Cabanyal para informar de las medidas y sanciones implementadas al respecto?"

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"1ª.- ¿Se conocen las causas y el origen a que se deben estos vertidos continuos y
emanaciones de gas tóxico en estos barrios derivados de la actividad portuaria de València?

La Autoridad Portuaria dispone de una red de saneamiento privada que recoge las aguas
negras y pluviales que se generan en todo el ámbito de su jurisdicción. Dicha red se concentra en
dos depósitos conectados mediante sendas impulsiones de vacío a la red de saneamiento
municipal del Ayuntamiento de València.

Parece ser que las emanaciones detectadas se producen en los sistemas privados descritos y
aparecen en los pozos cabeceros de conexión a la red municipal.

2ª.- ¿Cuál es el resultado de las últimas mediciones y analíticas realizadas por los
inspectores de la Concejalía en los puntos donde se han detectado dichas emisiones? ¿Dichos
datos superan el máximo permitido por la normativa municipal?

A principios de diciembre el Jefe de Servicio de Seguridad y Control de la Producción
Agraria, presenta escrito de queja por fuertes olores. Se generó la apertura de un expediente en el
Ciclo Integral del Agua para esclarecer los motivos de las quejas y subsanar lo antes posible sus
efectos. Este expediente ha derivado en un expediente sancionador que tramita el Servicio de
Procedimiento Sancionador.

Para ello, se está haciendo un seguimiento de la situación mediante mediciones, análisis,
así como varias reuniones de la Delegación del Ciclo con los responsables de U.A.S.A. y del
Medio Ambiente de la Autoridad Portuaria.

Los resultados son variables y en ocasiones superan los parámetros permitidos y en otras
dan 0 emisiones.

3ª.- ¿Cuál es el importe de la sanción impuesta por el Ayuntamiento a la Autoridad
Portuaria de València por dichos vertidos?

La sanción la impone el Servicio Sancionador.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 33

4ª.- ¿Cuántas actuaciones de inspección ha realizado la Concejalía durante el presente año
para detectar estos vertidos?

Desde que se detectó el problema antes de final del año 2021 y en lo que va del 2022 se
están realizando inspecciones a diario en los dos focos de origen Paseo Cantarranas y calle
Espolón, incluso toma de muestras en el interior del puerto, junto a los responsables de control
del Medio Ambiente de la Autoridad Portuaria.

Se están realizando análisis y medición de gases todos los días, tanto por la Contrata de
mantenimiento de la red como por laboratorios homologados.

5ª.- ¿Qué medidas se van a imponer para subsanar estos continuos episodios?

Las medidas corresponden a la Autoridad Portuaria, pero el Servicio del Ciclo Integral del
Agua le comunicará las exigencias en las próximas semanas.

Por parte de la Autoridad Portuaria se están realizando diversas actuaciones de limpieza,
tratamientos con hielo a presión; aireación del conducto mediante nuevos compresores más
potentes; modificación del sistema y conductos de aspiración e impulsión etc..

6ª.- ¿Cuántas veces ha instado/requerido el Ayuntamiento de València a la Autoridad
Portuaria para que subsane dichos episodios y acometa urgentemente las actuaciones necesarias?

Con el fin de subsanar el problema se han mantenido conversaciones telefónicas con todas
las partes interesadas, se han realizado varias reuniones en la Delegación con representantes de
UASA y de la Autoridad Portuaria. También se han citado y reunido en el lugar de los hechos a
representantes de la Asociación de Vecinos de Nazaret.

De todo ello se han emitido cinco informes suscritos por Técnico competente y todos ellos
se han notificado por escrito a la Autoridad Portuaria, con las advertencias e imposiciones
pertinentes.

7ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento reunirse con las Asociaciones de Vecinos de Nazaret
y del Cabanyal para informar de las medidas y sanciones implementadas al respecto?

Además de la reunión antedicha con los representantes de la Asociación de Vecinos, in
situ, y los contactos informativos mediante notificación oficial y telefónicos pertinentes, la
Delegación del Ciclo Integral del Agua siempre está abierta a mantener las reuniones que se
precisen para subsanar el problema, en su normal ejercicio de transparencia y atención al
ciudadano."

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives a la "Retirada d'oliveres en vorera de l'Av. Dr. Ruiz i Comes de Castellar-L'Oliveral".

PREGUNTA
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"Acerca de la retirada de olivos en la acera situada en la calle Dr. Ruiz y Comes, en
Castellar-Oliveral, el concejal que suscribe formula las siguientes

 PREGUNTAS

 1.- ¿Del total de ejemplares arbóreos retirados, que estaban plantados en maceteros de la
acera de la Avda. Ruiz i Comes en Castellar- L´Oliveral, cuántos van a ser sustituidos?

2.- ¿Qué tipo de ejemplar arbóreo tienen previsto plantar?

3.- ¿Qué causas han provocado dicha retirada? ¿Dónde se ubicarán estos ejemplares tras el
trasplantado?

4.- ¿Qué actuaciones de mantenimiento periódico y conservación ha realizado la
Concejalía de Jardinería Sostenible desde el año 2020 hasta la actualidad en el ámbito de la
Avda. Ruiz i Comes?

5.- ¿Tiene previsto la Concejalía reunirse con los vecin@s y alcaldesa pedánea del ámbito
para informar de estas actuaciones realizadas?

6.- ¿Cuántos ejemplares arbóreos se han retirado y abatido en las Pedanías del Sud de
València desde el año 2020 hasta la actualidad? ¿Cuántos de dichos ejemplares se han sustituido
y qué tipo de especies se han plantado de nuevo? y, ¿Cuál es el importe económico de estas
actuaciones?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"1.- ¿Del total de ejemplares arbóreos retirados, que estaban plantados en maceteros de la
acera de la Avda. Ruiz i Comes en Castellar-L'Oliveral, cuántos van a ser sustituidos?

No serà substituït cap exemplar, pel fet que amb els exemplars arboris del jardí existent es
proporciona ombra a la vorera. De fet, les oliveres es trobaven codominants pels exemplars del
jardí.

2.- ¿Qué tipo de ejemplar arbóreo tienen previsto plantar?

No procedeix. 

3.- ¿Qué causas han provocado dicha retirada? ¿Dónde se ubicarán estos ejemplares tras el
trasplantado?

Les jardineres situades en la vorera impedien complir amb la distància mínima exigida en
l'ordenança d'accessibilitat. Les jardineres estaven clivellades per la pressió de les arrels de les
oliveres i impedien el desenvolupament d'estes.

Un exemplar s'ha plantat al jardí situat al carrer Caroig i les jardineres de la vorera
d’enfront s’han reparat.
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Els altres nou exemplars s'han plantat en el Bulevard Sud.
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Zona de plantació
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4.- ¿Qué actuaciones de mantenimiento periódico y conservación ha realizado la
Concejalía de Jardinería Sostenible desde el año 2020 hasta la actualidad en el ámbito de la
Avda. Ruiz i Comes?

A continuació es mostren les actuacions de manteniment realitzades en l'àmbit de
l'Avinguda Ruiz i Menges.

TOTAL ACTUACIONS

ABATIMENT 1

ESPORGA DE MANTENIMENT 229

RETIRADA DE BRANCA 6

BIRBA D'ESCOCELL 257

TOTAL 493

5.- ¿Tiene previsto la Concejalía reunirse con los vecin@s y alcaldesa pedánea del ámbito
para informar de estas actuaciones realizadas?

Este vicealcalde i regidor d’Ecologia Urbana es reunix periòdicament amb les entitats
veïnals i amb les i els alcaldes dels pobles de València, com no pot ser d’altra manera.
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6.- ¿Cuántos ejemplares arbóreos se han retirado y abatido en las Pedanías del Sud de
València desde el año 2020 hasta la actualidad? ¿Cuántos de dichos ejemplares se han sustituido
y qué tipo de especies se han plantado de nuevo? Y, ¿cuál es el importe económico de estas
actuaciones?

Es faciliten les dades respecte a anys finalitzats, així, en els anys 2020 i 2021 es van abatre
per qüestions de seguretat en les pedanies sud un total de 118 exemplars arboris. Per altra part,
s'han plantat 48 unitats en el mateix rang temporal: 1 gingko, 16 fleixos, 11 tamarindes, 1 fotinia
, 3 lledoners, 9 moreres, 1 xiprer i 6 festit xinés.

Cal assenyalar que en l’època de plantació d’enguany (tardor), es preveu plantar 76
exemplars als pobles del sud, a través del projecte d’arborització, Una València Més Verda II.

1.- ¿Del total de ejemplares arbóreos retirados, que estaban plantados en maceteros de la
acera de la Avda. Ruiz i Comes en Castellar- L ´Oliveral, cuántos van a ser sustituidos?

No será sustituido ningún ejemplar, por el hecho que con los ejemplares arbóreos del jardín
existente se proporciona sombra a la acera. De hecho, los olivos se encontraban codominantes
por los ejemplares del jardín. 

2.- ¿Qué tipo de ejemplar arbóreo tienen previsto plantar?

No procede.

3.- ¿Qué causas han provocado dicha retirada? ¿Dónde se ubicarán estos ejemplares tras el
trasplantado?

Las jardineras situadas en la acera impedían cumplir con la distancia mínima exigida en la
ordenanza de accesibilidad. Las jardineras estaban agrietadas por la presión de las raíces de los
olivos e impedían el desarrollo de estas.

Un ejemplar se ha plantado en el jardín situado en la calle Caroig y las jardineras de la
acera de enfrente se han reparado.
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Los otros nueve ejemplares se han plantado en el Bulevar Sur.
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Zona de plantación
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4.- ¿Qué actuaciones de mantenimiento periódico y conservación ha realizado la
Concejalía de Jardinería Sostenible desde el año 2020 hasta la actualidad en el ámbito de la
Aavda. Ruiz i Comes?

A continuación se muestran las actuaciones de mantenimiento realizadas en el ámbito de la
Avenida Ruiz y Comes.

TOTAL ACTUACIONES

ABATIMIENTO 1

PODA DE MANTENIMIENTO 229

RETIRADA DE RAMA 6

ESCARDA DE ALCORQUE 257

TOTAL 493

5.- ¿Tiene previsto la Concejalía reunirse con los vecin@s y alcaldesa pedánea del ámbito
para informar de estas actuaciones realizadas?

Este vicealcalde y concejal de Ecología Urbana se reúne periódicamente con las entidades
vecinales y con las y los alcaldes de los pueblos de València, como no puede ser de otra manera.
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6.- ¿Cuántos ejemplares arbóreos se han retirado y abatido en las Pedanías del Sud de
València desde el año 2020 hasta la actualidad? ¿Cuántos de dichos ejemplares se han sustituido
y qué tipo de especies se han plantado de nuevo? Y, ¿cuál es el importe económico de estas
actuaciones?

Se facilitan los datos respecto años finalizados, así, en los años 2020 y 2021 se abatieron
por cuestiones de seguridad en las pedanías Sur un total de 118 ejemplares arbóreos. Por otra
parte, se han plantado 48 unidades en el mismo rango temporal: 1 gingko, 16 flejes, 11
tamarindos, 1 fotinia, 3 almeces, 9 moreras, 1 ciprés y 6 festit xines.

Hay que señalar que en la época de plantación de este año (otoño), se prevé plantar 76
ejemplares en los pueblos del sur, a través del proyecto de arborización, Una València Más
Verde II."

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Manteniment arbrat".

PREGUNTA

"Respecto al balance de las actuaciones mantenimiento del arbolado viario; caída y
abatimiento de ejemplares en la ciudad y Pedanías, el concejal que suscribe formula las
siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Cuál es el número de ejemplares del arbolado de la ciudad y Pedanías que se han
retirado, en 2022, por caída y/o abatimiento?

2.- ¿Cuál es el importe económico de estas actuaciones emprendidas?

3.- ¿Desglose por asuntos de los avisos atendidos por el Área de Ecología Urbana por la
climatología producida por la tormenta Celia y las precipitaciones por lluvias en este último
trimestre del año?

4.- Respecto a la campaña de poda realizada por el Servicio de Jardinería en el presente
ejercicio en la ciudad y Pedanías, solicitamos se nos facilite el desglose de las actuaciones
realizadas.

5.- ¿Cuántas actuaciones de poda se han realizado en la ciudad y las pedanías durante el
ejercicio 2021? Y, ¿cuántas se hicieron en el año 2020?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat
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"1.- ¿Cuál es el número de ejemplares del arbolado de la ciudad y Pedanías que se han
retirado, en 2022, por caída y/o abatimiento?

Gestionats pel servici de Jardineria Sostenible els següents:

ARBRES CAIGUTS/ABATUTS PEDANIES NORD 2

ARBRES CAIGUTS/ABATUTS CIUTAT NORD 244

ARBRES CAIGUTS/ABATUTS PEDANIES SUD 3

ARBRES CAIGUTS/ABATUTS CIUTAT SUD 138

TOTAL ARBRES CAIGUTS/ABATUTS 387

Gestionats per l’OAM de Parcs i Jardins i Biodiversitat Urbana 31 arbres caiguts i abatuts. 

2.- ¿Cuál es el importe económico de estas actuaciones emprendidas?

Este tipus d’actuacions es contemplen com a servicis ordinaris dins dels mitjans oferits per
les vigents contractes. 

3.- ¿Desglose por asuntos de los avisos atendidos por el Área de Ecología Urbana por la
climatología producida por la tormenta Celia y las precipitaciones por lluvias en este último
trimestre del año?

El servici de Jardineria sostenible va atendre els següents avisos:

TOTAL ARBRES CAIGUTS 23

TOTAL ARBRES INCLINATS 4

TOTAL PALMERES CAIGUDES 2

TOTAL BRANQUES I PALMES CAIGUDES 13

TOTAL 42

L’OAM Parcs i Jardins i Biodiversitat Urbana va atendre els següents avisos:

TOTAL ARBRES CAIGUTS 18

TOTAL ARBRES INCLINATS 3

TOTAL PALMERES CAIGUDES 0

TOTAL BRANQUES I PALMES CAIGUDES 5

TOTAL 26
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El servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai Públic va atendre els
següents avisos:

TOTAL REUBICACIÓ CONTENIDORS PER PLUJA 2

TOTAL NETEJA DE FANG DE CALÇADA I VORERES 1

TOTAL NETEJA DE PLATGES 1

TOTAL NETEJA DE RESTES VEGETALS DE SUPERFÍCIES PROP D’EMBORNALS 6

TOTAL 10

 El servici de Devesa-Albufera va atendre el següents avisos: 

TOTAL ARBRES CAIGUTS 4

TOTAL ARBRES INCLINATS 0

TOTAL BRANQUES 5

TOTAL 9

4.- Respecto a la campaña de poda realizada por el Servicio de Jardinería en el presente
ejercicio en la ciudad y Pedanías, solicitamos se nos facilite el desglose de las actuaciones
realizadas.

ACTUACIONS ESPORGA 2022

PEDANIES NORD 61

CIUTAT NORD 2.726

PEDANIES SUD 291

CIUTAT SUD 1821

TOTAL ACTUACIONS ESPORGA 4.899

5.- ¿Cuántas actuaciones de poda se han realizado en la ciudad y las pedanías durante el
ejercicio 2021? Y, ¿cuántas se hicieron en el año 2020?

Des del servici de Jardineria Sostenible es van realitzar les següents actuacions: 
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ACTUACIONS ESPORGA 2020 2021

PEDANIES NORD 6.553 8.053

CIUTAT NORD 145 305

PEDANIES SUD 148 828

CIUTAT SUD 4.321 5.982

TOTAL ACTUACIONS ESPORGA 11.167 15.168

Des de l’OAM Parcs i Jardins i Biodiversitat Urbana es van realitzar les següents
actuacions:

ACTUACIONS ESPORGA

2020 2021

2.748 3.124

1.- ¿Cuál es el número de ejemplares del arbolado de la ciudad y Pedanías que se han
retirado, en 2022, por caída y/o abatimiento?

Gestionados por el Servicio de Jardinería Sostenible los siguientes:

ÁRBOLES CAÍDOS/ABATIDOS PEDANÍAS NORTE 2

ÁRBOLES CAÍDOS/ABATIDOS CIUDAD NORTE 244

ÁRBOLES CAÍDOS/ABATIDOS PEDANÍAS SUR 3

ÁRBOLES CAÍDOS/ABATIDOS CIUDAD SUR 138

TOTAL ÁRBOLES CAÍDOS/ABATIDOS 387

Gestionados por el OAM de Parques y Jardines y Biodiversidad Urbana 31 árboles caídos
y abatidos.

2.- ¿Cuál es el importe económico de estas actuaciones emprendidas?

Este tipo de actuaciones se contemplan como servicios ordinarios dentro de los medios
ofrecidos por las vigentes contratas.

3.- ¿Desglose por asuntos de los avisos atendidos por el Área de Ecología Urbana por la
climatología producida por la tormenta Celia y las precipitaciones por lluvias en este último
trimestre del año?

El Servicio de Jardinería Sostenible atendió los siguientes avisos:
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TOTAL ÁRBOLES CAÍDOS 23

TOTAL ÁRBOLES INCLINADOS 4

TOTAL PALMERAS CAÍDAS 2

TOTAL RAMAS Y PALMAS CAÍDAS 13

TOTAL 42

El OAM Parques y Jardines y Biodiversidad Urbana atendió los siguientes avisos:

TOTAL ÁRBOLES CAÍDOS 18

TOTAL ÁRBOLES INCLINADOS 3

TOTAL PALMERAS CAÍDAS 0

TOTAL RAMAS Y PALMAS CAÍDAS 5

TOTAL 26

El Servicio de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio Público
atendió los siguientes avisos:

TOTAL REUBICACIÓN CONTENEDORES POR LLUVIA 2

TOTAL LIMPIEZA DE BARRO DE CALZADA Y ACERAS 1

TOTAL LIMPIEZA DE PLAYAS 1

TOTAL LIMPIEZA DE RESTOS VEGETALES DE SUPERFICIES CERCA DE ALCANTARILLAS 6

TOTAL 10

El Servicio de Devesa-Albufera atendió los siguientes avisos:

TOTAL ÁRBOLES CAÍDOS 4

TOTAL ÁRBOLES INCLINADOS 0

TOTAL RAMAS 5

TOTAL 9

 4.- Respecto a la campaña de poda realizada por el Servicio de Jardinería en el presente
ejercicio en la ciudad y Pedanías, solicitamos se nos facilite el desglose de las actuaciones
realizadas.
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ACTUACIONES PODA 2022

PEDANÍAS NORTE 61

CIUDAD NORTE 2.726

PEDANÍAS SUR 291

CIUDAD SUR 1821

TOTAL ACTUACIONES PODA 4.899

5.- ¿Cuántas actuaciones de poda se han realizado en la ciudad y las pedanías durante el
ejercicio 2021? Y, ¿cuántas se hicieron en el año 2020?

Desde el Servicio de Jardinería Sostenible se realizaron las siguientes actuaciones:

ACTUACIONES PODA 2020 2021

PEDANÍAS NORTE 6.553 8.053

CIUDAD NORTE 145 305

PEDANÍAS SUR 148 828

CIUDAD SUR 4.321 5.982

TOTAL ACTUACIONES PODA 11.167 15.168

Desde el OAM Parques y Jardines y Biodiversidad Urbana se realizaron las siguientes
actuaciones:

ACTUACIONES PODA

2020 2021

2.748 3.124

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Paula Mª. Llobet Vilarrasa, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Projecte WEC".

PREGUNTA

"Acerca del proyecto para la utilización del dominio público portuario con la finalidad de
instalar un dispositivo para la generación de energía eléctrica, la concejal que suscribe formula
las siguientes preguntas:

1.- ¿En qué fase se encuentra este proyecto?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 50

2.- ¿Podrá ponerse en marcha durante los próximos meses -junio, julio o septiembre- del
presente año?

3.- En caso afirmativo, ¿cuál es la previsión del equipo de gobierno municipal respecto a
los resultados del citado proyecto?"

RESPOSTA

Sr. Ramón, delegat d'Emergència Climàtica i Transició Energètica

"Sobre el projecte per a la utilització del domini públic portuari amb la finalitat d'instal·lar
un dispositiu per a la generació d'energia elèctrica, la regidora  que subscriu formula les següents
preguntes:

1.- En quina fase es troba aquest projecte?

Va estar publicada la licitació a la Plataforma de contractació del sector públic. El termini
per presentar proposicions va finalitzar el 26/04/2022, el dia 03/05/2022 es va procedir a
l’obertura del sobre A i el dia 10/05/2022 a l’obertura del sobre C.

2.- Podrà posar-se en marxa durant els pròxims mesos –juny, juliol o setembre-del present
any?

La previsió per la posada en marxa és a la tardor del present any.

3.- En cas afirmatiu, quina és la previsió de l'equip de govern municipal respecte als
resultats del citat projecte?

És un projecte demostratiu finançat per la Comissió Europea. Els resultats estimats són els
següents:

Potència màxima generada 20kW.

Energia obtinguda anualment 130.000 kWh.

Reducció de les emissions de 16,12 t CO /año.2

 

Acerca del proyecto para la utilización del dominio público portuario con la finalidad de
instalar un dispositivo para la generación de energía eléctrica, la concejala que suscribe formula
las siguientes preguntas:

1.- ¿En qué fase se encuentra este proyecto?

Estuvo publicada la licitación en la Plataforma de contratación del sector público. El plazo
para presentar proposiciones finalizó el 26/04/2022, el día 03/05/2022 se procedió a la apertura
del sobre A y el día 10/05/2022 a la apertura del sobre C.
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2.- ¿Podrá ponerse en marcha durante los próximos meses -junio, julio o septiembre- del
presente año?

La previsión por la puesta en marcha es en otoño del presente año.

3.- En caso afirmativo, ¿cuál es la previsión del equipo de gobierno municipal respecto a
los resultados del citado proyecto?

Es un proyecto demostrativo financiado por la Comisión Europea. Los resultados
estimados son los siguientes:

Potencia máxima generada 20kW.
 Energía obtenida anualmente 130.000 kWh.
 Reducción de las emisiones de 16,12 t CO /año."2

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Paula Mª. Llobet Vilarrasa, del Grup Municipal Popular,
relatives als "Districtes energèticament neutrals".

PREGUNTA 

"Respecto a este proyecto y dado que en febrero del presente año se nos respondió que
“está en fase de redacción de la memoria que definirá el planteamiento general”, la concejal que
suscribe formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuándo podrá ponerse en marcha este proyecto? 

2.- ¿Ya está redactada “la memoria de definirá el planteamiento general”?

3.- En caso afirmativo, ¿cuál será el planteamiento general del proyecto?

4.- ¿Ya se ha decidido cuáles serán los distritos objeto del proyecto?

5.- En caso afirmativo, ¿cuáles serán los mismos?"

RESPOSTA

Sr. Ramón, delegat d'Emregència Climàtica i Transició Energètica

"Respecte a aquest projecte i atés que al febrer del present any se'ns va respondre que “està
en fase de redacció de la memòria que definirà el plantejament general”, la regidora que subscriu
formula les següents preguntes:

1.- Quan podrà posar-se en marxa aquest projecte?

El projecte està emmarcat dins de la Mission València Ciutat Climàticament Neutra per al
2030 i tot el treball de desenvolupament d'aquest projecte en particular, estarà dins del contracte
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climàtic que demana la Unió Europea se signe entre la ciutat i resta d'administracions. Es
realitzarà sota la supervisió i amb l'acompanyament de l'EU a través de la plataforma  NetZero
Cities. En principi, els terminis que remenen en la reunions preliminars de les 100 ciutats triades
és desenvolupar aquest contracte durant el 2022 i principis del 2023.

2.- Ja està redactada “la memòria de definirà el plantejament general”?

Contestat en l'apartat anterior.

3.- En cas afirmatiu, quin serà el plantejament general del projecte?

No procedeix.

4.- Ja s'ha decidit quins seran els districtes objecte del projecte?

Es definirà amb el treball conjunt amb NetZero Cities utilitzant tota la informació i estudis
recaptats en els passats mesos per l´Ajuntament i la UPV.

5.- En cas afirmatiu Quins seran els mateixos?

No procedeix.

 

Respecto a este proyecto y dado que en febrero del presente año se nos respondió que “está
en fase de redacción de la memoria que definirá el planteamiento general”, la concejala que
suscribe formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuándo podrá ponerse en marcha este proyecto?

El proyecto está enmarcado dentro de la Mission València Ciutat Climàticament Neutra
per al 2030 y todo el trabajo de desarrollo de este proyecto en particular, estará dentro del
contrato climático que pide la Unión Europea se firme entre la ciudad y resto de
administraciones. Se realizará bajo la supervisión y con el acompañamiento de la EU a través de
la plataforma NetZero Cities. En principio, los plazos que barajan en la reuniones preliminares de
las 100 ciudades elegidas es desarrollar dicho contrato durante el 2022 y principios del 2023.

2.- ¿Ya está redactada “la memoria de definirá el planteamiento general”?

Contestado en el apartado anterior.

3.- En caso afirmativo, ¿cuál será el planteamiento general del proyecto?

No procede.

4.- ¿Ya se ha decidido cuáles serán los distritos objeto del proyecto?

Se definirá con el trabajo conjunto con NetZero Cities utilizando toda la información y
estudios recabados en los pasados meses por el Ayuntamiento  y la UPV.
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5.- En caso afirmativo. ¿Cuáles serán los mismos?

No procede."

19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Paula Mª. Llobet Vilarrasa, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Negoci local sostenible".

PREGUNTA 

"Acerca de esta campaña de asesoramiento a los comercios, la concejal que suscribe
formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Desde cuando se está desarrollando esta Campaña municipal?

2.- Solicitamos el desglose del presupuesto destinado en cada edición, así como en número
de comercios que se pudieron beneficiar de la misma.

3.- Respecto a la edición del presente año, ¿cuál es la previsión respecto al inicio de la
Campaña y al número de comercios?"

RESPOSTA

Sr. Ramón, delegat d'Emergència Climàtica i Transició Energètica

"Sobre aquesta campanya d'assessorament als comerços, la regidora que subscriu formula
les següents preguntes:

1.- Des de quan s'està desenvolupant aquesta Campanya municipal?

2019. Comerços verds.

2020. Negoci Local sostenible.

2.- Sol·licitem el desglossament del pressupost destinat en cada edició, així com en nombre
de comerços que es van poder beneficiar d'aquesta.

2019. Comerços verds: 

Pressupost va ser de 18.089,50€ (IVA inclòs). 

Es varen atendre 115 puestos dels mercats municipals.

Estalvi mitjà anual: 337€/comerç.

Reducció 7% emissions de CO .2
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2020. Negoci Local sostenible:

Pressupost va ser de 16.952,10€ (IVA inclòs). 

Es varen atendre 180 comerços.

Estalvi mitjà anual: 937€/comerç.

3.- Respecte a l'edició del present any, quina és la previsió respecte a l'inici de la
Campanya i al nombre de comerços?

Previsió d’inici de la campanya: principis de l’estiu.

Nombre de comerços: 1.000 comerços /any. Total en 3 anys 3.000 comerços.

 

Acerca de esta campaña de asesoramiento a los comercios, la concejala   que suscribe
formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Desde cuándo se está desarrollando esta Campaña municipal?

2019. Comercios verdes.

2020. Negocio Local sostenible.

2.- Solicitamos el desglose del presupuesto destinado en cada edición, así como en número
de comercios que se pudieron beneficiar de la misma.

2019. Comercios verdes: 

• Presupuesto fue de 18.089,50€ (IVA incluido). 

• Se atendieron 115 puestos de los mercados municipales.

• Ahorro mediano anual: 337€/comercio.

• Reducción 7% emisiones de CO .2

2020. Negocio Local sostenible:

• Presupuesto fue de 16.952,10€ (IVA incluido). 

• Se atendieron 180 comercios.

• Ahorro mediano anual: 937€/comercio.

3.- Respecto a la edición del presente año, ¿cuál es la previsión respecto al inicio de la
Campaña y al número de comercios?
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Previsión de inicio de la campaña: principios del verano.

Número de comercios: 1.000 comercios /año. Total en 3 años 3.000 comercios."

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans, relatives als
"Vehicles de neteja viària i aigualeig".

PREGUNTA

"1 - ¿Cuántos vehículos de limpieza viaria y baldeo trabajan en las distintas zonas de la
ciudad? Clasifíquelos por zonas y clase de vehículo.

2 - ¿Cuántos de estos vehículos son eléctricos?

2 - ¿Qué horarios de limpieza tienen?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1.- ¿Cuántos vehículos de limpieza viaria y baldeo trabajan en las distintas zonas de la
ciudad? Clasifíquelos por zonas y clase de vehículo.

VEHICLES AIGUALEIG

  Zona 1 (districtes municipals sud Jardí del
Túria, excepte Quatre Carreres)

Zona 2 (districtes municipals nord del
Jardí del Túria, excepte Poblats

Marítims)

Zona 3 (districtes Quatre Carreres i
Poblats Marítims)

Camions-cisternes 4 14 10

Renta-voreres 15   3

Hidro-netejadores 4 10  

Furgoneta xarxa baixa 1    

Fregadora GLP 1    

Fregadora elèctrica 1    

TOTAL 26 24 13
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VEHICLES NETEJA VIARIA AGRANADORES MECÀNIQUES

  Zona 1 (districtes municipals sud Jardí
del Túria, excepte Quatre Carreres)

Zona 2 (districtes municipals nord
del Jardí del Túria, excepte Poblats

Marítims)

Zona 3 (districtes Quatre Carreres i Poblats
Marítims)

Agranadores mecàniques de
voreres disponibles 15 8 6

Agranadores calçada disponibles 2 4 2

TOTAL 17 12 8

2.- ¿Cuántos de estos vehículos son eléctricos?

Actualment, un d’ells, ja que són vehicles de la contracta vigent des del 2005. Serà en el
proper contracte quan s’introduiran vehicles eco i zero emissions, tal i com es va fer públic en
desembre de 2021.

3.- ¿Qué horarios de limpieza tienen?

Torn de matí: 07 a 14 hores.

Torn de vesprada: 14 a 21 hores.

Torn de nit: 22 a 05 hores.

1.- ¿Cuántos vehículos de limpieza viaria y baldeo trabajan en las distintas zonas de la
ciudad? Clasifíquelos por zonas y clase de vehículo.

 VEHÍCULOS BALDEO

  Zona 1 (distritos municipales sur Jardín
del Turia, excepto Quatre Carreres)

Zona 2 (distritos municipales norte
del Jardín del Turia, excepto Poblats

Marítims)

Zona 3 (distritos Quatre Carreres y
Poblats Marítims)

Camiones cisternas 4 14 10

Limpiaceras 15   3

Hidrolimpiadoras 4 10  

Furgoneta red baja 1    

Fregadora GLP 1    

Fregadora eléctrica 1    

TOTAL 26 24 13
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VEHÍCULOS LIMPIEZA VIARIA BARREDORAS MECÁNICAS

 
Zona 1 (distritos municipales sur
Jardín del Turia, excepto Quatre

Carreres)

Zona 2 (distritos municipales norte
del Jardín del Turia, excepto

Poblats Marítims)

Zona 3 (distritos Quatre Carreres y Poblats
Marítims)

Barredoras mecánicas de aceras
disponibles 15 8 6

Barredoras calzada disponibles 2 4 2

TOTAL 17 12 8

2.- ¿Cuántos de estos vehículos son eléctricos?

Actualmente, uno de ellos, puesto que son vehículos de la contrata vigente desde el 2005.
Será en el próximo contrato cuando se introducirán vehículos eco y cero emisiones, tal y como se
hizo público en diciembre de 2021.

3.- ¿Qué horarios de limpieza tienen?

Turno de mañana: 07 a 14 horas.

Turno de tarde: 14 a 21 horas.

Turno de noche: 22 a 05 horas."

21 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a la "
Neteja d'embornals davant episodis de tempestes".

PREGUNTA

"1) ¿Qué medidas preventivas ha realizado la delegación de Gestión sostenible de Residuos
Urbanos y Limpieza del Espacio Público para la limpieza de suciedad, hojas y papeles de los
imbornales?

2) ¿Han supuesto un coste extraordinario estas actualizaciones durante los meses de marzo,
abril y mayo de 2022? Indique la cantidad invertida."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1) ¿Qué medidas preventivas ha realizado la delegación de Gestión sostenible de Residuos
Urbanos y Limpieza del Espacio Público para la limpieza de suciedad, hojas y papeles de los
imbornales?
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Les competències del servici de Neteja de l’Espai Públic respecte als embornals
consistixen en mantindre netes les voreres, les calçades i especialment les superfícies inclinades
més a prop dels embornals perquè estos no s’aturen de restes vegetals (fulles) i altres residus
lleugers (papers i plàstics) urbans.

Els servicis d’agranat manual i mecànic de les contractes de neteja es dediquen a estes
tasques diàriament tot l’any i especialment es reforcen en les èpoques de caiguda de fulla que
solen ser la tardor i l'hivern.

2) ¿Han supuesto un coste extraordinario estas actualizaciones durante los meses de marzo,
abril y mayo de 2022? Indique la cantidad invertida.

No hi ha hagut cost extraordinari, perquè els treballs de neteja han sigut els programats per
a enguany.

1) ¿Qué medidas preventivas ha realizado la delegación de Gestión sostenible de Residuos
Urbanos y Limpieza del Espacio Público para la limpieza de suciedad, hojas y papeles de los
imbornales?

Las competencias del Servicio de Limpieza del Espacio Público respecto a las alcantarillas
consisten en mantener limpias las aceras, las calzadas y especialmente las superficies inclinadas
más cerca de las alcantarillas para que estos no se paren de restos vegetales (hojas) y otros
residuos ligeros (papeles y plásticos) urbanos.

Los servicios de barrido manual y mecánico de las contratas de limpieza se dedican a estas
tareas diariamente todo el año y especialmente se refuerzan en las épocas de caída de hoja que
suelen ser el otoño y el invierno.

2) ¿Han supuesto un coste extraordinario estas actualizaciones durante los meses de marzo,
abril y mayo de 2022? Indique la cantidad invertida.

No ha habido coste extraordinario, porque los trabajos de limpieza han sido los
programados para este año."

22 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències en els depòsits de tempestes després de la tempesta del passat 3 de maig".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes
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PREGUNTAS

1.- ¿Se produjeron incidencias durante la noche del 3 de mayo en los depósitos de
tormentas de la ciudad de València?

2.- Indique las incidencias detectadas según depósito y hora.

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) pasado martes 3 de mayo
fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València desde
1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes PREGUNTAS

1.- ¿Se produjeron incidencias durante la noche del 3 de mayo en los depósitos de
tormentas de la ciudad de València?

No hubo incidencias. Funcionaron según está previsto ante una situación de lluvias.

2.- Indique las incidencias detectadas según depósito y hora.

No procede.

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

No procede."

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències en solars, carrers i places després de la tempesta del passat 3 de maig".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS
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1.- ¿Cuántas incidencias se recibieron en el servicio de Ciclo Integral del Agua a
consecuencias de la tormenta de la noche del 3 de mayo por inundaciones de solares, calles o
plazas? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el tiempo medio de resolución.

2.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) pasado martes 3 de mayo
fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de Valencia desde
1871. Por lo expuesto se formulan las siguientes PREGUNTAS

1. - ¿Cuántas incidencias se recibieron en el servicio de Ciclo Integral del Agua a
consecuencias de la tormenta de la noche del 3 de mayo por inundaciones de solares, calles o
plazas? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el tiempo medio de resolución.
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FECHA Y HORA  ZONA AFECTADA INCIDENCIA

3 de mayo -17:45 horas Calle Ruben Dario, 36 Emboce calle

3 de mayo -21:00 horas Iglesia de Los Ángeles Salida agua residual

3 de mayo - 20:20 horas Túnes. Aviso Policía Local y Sala de Control de
Tráfico Túneles inundados

3 de mayo - 21:07 horas Calle de la Marina, 17 Calle inundada

3 de mayo - 22:30 horas Paseo Alameda, 17 Comisaria Policía Nacionales entra agua desde la
calle y los garajes colindantes

3 de mayo - 22:30 horas Túnel Moncada Imbornales embozados

3 de mayo - 23:20 horas Calle La Reina, 64 Calle inundada

4 de mayo - 03:50 horas Calle José María Haro, 14 Calle inundada

4 de mayo - 08:00 horas Fuera de casco urbano. Trapa levantada colector sur

4 de mayo - 03:50 horas Calle Antonio Juan Calle encharcada

4 de mayo Calle Mansario, 13-14 Garaje inundado

4 de mayo Republica Guinea Ecuatorial, 10-4 Charcos

4 de mayo Plaza Profesor Santiago Risolia, 8 General embozada

4 de mayo Acequia Cano la Molinera con campos del entorno
anegados

Gran caudal drenado, el drenaje funcionó
ininterrumpidamente por arriba de la capacidad.

4 de mayo Calle Senda de les Vaques Encharcada por obstrucción en Término
Municipal de Sedaví

4 de mayo Antiguo Cauce Turia y otros lugares Diversas tapas de alcantarillado levantadas.

Las incidencias se atendieron de inmediato por el personal de guardia.

2.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

El coste económico no se encuentra desglasado ya que se atendieron por personal de
guardia."

24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències en les canonades d'alleujaments d'aigües després de la tempesta del passat 3
de maig".

PREGUNTA
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"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Se han realizado inspecciones en las tuberías de alivio después de las tormentas de la
primera semana de mayo? ¿Cuál ha sido el resultado de dichas inspecciones?

2.- ¿Se ha detectado alguna rotura en las tuberías de alivio en el mar por parte del servicio
de Ciclo Integral del Agua? Indique la incidencia detectada y la solución propuesta para la
misma.

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) pasado martes 3 de mayo
fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de Valencia desde
1871. Por lo expuesto se formulan las siguientes PREGUNTAS

1- ¿Se han realizado inspecciones en las tuberías de alivio después de las tormentas de la
primera semana de mayo? ¿Cuál ha sido el resultado de dichas inspecciones?

Las inspecciones de los emisarios submarinos corresponden a EPSAR.

2- ¿Se ha detectado alguna rotura en las tuberías de alivio en el mar por parte del servicio
de Ciclo Integral del Agua? Indique la incidencia detectada y la solución propuesta para la
misma.

No se han detectado desperfectos en el funcionamiento de los emisarios.

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

No ha existido sobrecoste."

25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències en la neteja de la ciutat després de la tempesta del passat 3 de maig".

PREGUNTA
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"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Se han producido incidencias en el servicio de limpieza de la ciudad tras las tormentas
de la primera semana de mayo? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el tiempo medio
de resolución.

2. Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1. ¿Se han producido incidencias en el servicio de limpieza de la ciudad tras las tormentas
de la primera semana de mayo? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el tiempo medio
de resolución. 

S’adjunten tres informes elaborats per cada contracta de la zona de la ciutat on s’han fet els
treballs de resoldre estes incidències, indicant localitzacions.

Totes les incidències es van resoldre en poques hores. 

2. Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

No hi ha hagut un cost econòmic extraordinari per haver-se emprat en els treballs equips
humans i mecànics que estaven programats per a servicis de neteja i recollida que s’han redirigit
a resoldre estes incidències.
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##ANEXO-1849184##

1 
 

INFORME SOBRE ELS EFECTES DE LES PLUGES INTENSES CAIGUDES DURANT LA NIT DEL 03 AL 

04 DE MAIG DE 2022 ZONA 1 

 

Mitjançant este informe es pretén realitzar una breu descripció dels efectes més importants 

provocats per les pluges, una relació d'ubicacions de contenidors afectats i els mitjans utilitzats 

per a reorganitzar els contenidors i l'estat de la via pública quant a la neteja i recollida de 

residus. 

Districte Municipal 1 CIUTAT VELLA 
 

- Neteja dels voltants d’un embornal obstruït a l’Avgda. de l’ Oest 41. 

- Neteja de restes vegetals al carrer Abat ocasionats per la caiguda d’un xiprer. 

- Neteja de la terra morterenca que es va eixir dels jardins de Blanqueries. 

- Recollida i neteja de zona de terra formada en plaça del Carme. 
 

Districte Municipal 2 L’EIXAMPLE 

- Reforç de neteja en Grans Vies i carrils bici per caiguda de restes vegetals d'arbratge per 
pluja. 

- Mal funcionament en els soterrats situats en el carrer Dr. Landete per condensació d'aigua. 
 

Districte Municipal 3 EXTRAMURS 

- Reubicació de contenidors bolcats en carrer Xàtiva. 
 

Districte Municipal 7 L’OLIVERETA 

- Neteja de restes vegetals derivats de la caiguda de 2 arbres al barri Fontsanta. 
 

- Neteja de fang en calçada a l'eixida dels solars que s'usen com a pàrquing en solar del 
carrer Pilota Valenciana amb Navarro Cabanes, carrer Archena, Cieza i Ciutat de Mislata. 

 

- Recollida de terra acumulada a les voreres als voltants de la plaça doctor Berenguer Ferrer. 
 

Districte Municipal 8 PATRAIX 

- Reubicació de contenidors bolcats en avinguda Tres Creus amb carrer Arxiduc Carles. 
 

- Arreplegada de branques caigudes en plaça Patraix, Tres Forques, 12, Tres Creus, 80, Av. 
Cid, 7 i Fra Juníper Serra (passeig). 

 

- Recollida de "pelussa" del plàtan (que es veu notablement incrementada fruit de fortes 
pluges i tempestes), en C/ Cuenca, cor de Jesús, plaça Patraix, més fruit de mèlies en 
Torrent, Fra Juníper Serra, Verge del Cap, Vicente Clavel, Marqués d'Elx, Gremis, fulla de 
ficus en Enrique Granados, Campos Crespo. 

 

- Neteja derivada del despreniment del talús de terra en Camí nou de Picanya accés a 
l’ermita Sant Isidre. 
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2 
 

- Neteja de les voreres, que presenten una elevada càrrega de pols. 

- Neteja de vorera inundada derivada d’embornals embossats al carrer Fontanars dels 
Alforins. 

 

Districte Municipal 9 JESÚS 

Neteja de fang en calçada a l'eixida dels solars que s'usen com a pàrquing en Carrer Salvador 
Perles des d'Arquebisbe Olaechea fins a Pius X i Alcalà de Xivert amb Ciutat de l'Aprenent. 
 

Districte Municipal 19 POBLATS DEL SUD 

- Neteja produïda per la inundació del túnel que uneix forn d’Alcedo i Castellar-l’Oliveral. 

- Neteja intensiva al carrer de la Glòria a Castellar-l’Oliveral. 

- Passeig de Pinedo amb arena i canyes, netejat amb els mitjans ordinaris a esta tasca. 

- Totes les platges amb brutícia i moltes canyes, dedicant mitjans addicionals als ordinaris de 
temporada mitjana de platges i subcontractant maquinària per a la retirada de les canyes. 

- Trencament de tapes de contenidors pel vent, que van ser substituïdes o reparades. 
 

 

La neteja d'embornals prèvia a l'episodi de pluges va impedir la inundació d’un nombre major 

de túnels. 
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##ANEXO-1849186##

1 
 

INFORME SOBRE ELS EFECTES DE LES PLUGES INTENSES CAIGUDES DURANT LA NIT DEL 03 AL 

04 DE MAIG DE 2022 

 

Mitjançant este informe es pretén realitzar una breu descripció dels efectes més importants 

provocats per les pluges, una relació d'ubicacions de contenidors afectats i els mitjans utilitzats 

per a reorganitzar els contenidors i l'estat de la via pública quant a la neteja i recollida de 

residus. 

 

Districte Municipal 4 - Campanar 

- Recollida de residus en embornals i voltants al carrer Canal de Navarrés 

- Neteja de restes vegetals enfront de l'hospital 9 d'Octubre. 

- Avaria dels contenidors soterrats situats en la plaça Badajoz. 

 

Districte municipal 5 – La Saïdia 

- Reubicació de l'illa de contenidors situada en l'avinguda Constitució 182. 

- Neteja de terra acumulada al carrer Mauro Guillem just a l'altura del pont de Sant Josep. 

 

Districte municipal 6 – El Pla del Real 

- Reubicació illes contenidors carrer Botànic Cavanilles. 

- Neteja de jardins centrals de l'avinguda Blasco Ibáñez que es troben totalment enfangats. 

- Neteja del jardí existent al carrer Monleón, que  es trobava també totalment enfangat. 

- Reubicació illa contenidors carrer Monleón. 

 

Districte municipal 12 – Camins al Grau 

- Reubicació contenidors en avinguda Balears. 

- En l'avinguda Balears, 2, hi havia aigua acumulada en ubicació de contenidors i els 

mateixos estaven desplaçats fora de la ubicació. 

- En l'avinguda Balears, 1, els contenidors es trobaven girats dins de la ubicació. 

- Al carrer Sants Just i Pastor, 142, els contenidors es trobaven girats dins de la ubicació. 

- Al carrer Sants Just i Pastor 154, els contenidors es trobaven desplaçats fora de la ubicació. 

- Al carrer Noquera, 15, els contenidors es trobaven girats dins de la ubicació. 

- Al carrer Astúries 29, s'ha trobat molta terra acumulada en vorera i calçada. 

 

Districte municipal 13 - Algirós 

- En l'avinguda Tarongers es troben moltes ubicacions amb els contenidors desplaçats per 

les fortes pluges. 
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Districte municipal 14 i 15 Benimaclet i Rascanya 

- Al carrer Baró de Sant Petrillo es detecta la caiguda de branques trencades en la vorera. 

- També es detecten a primera hora del matí un arbre caigut en la zona enjardinada de Dr.  

 

Districte municipal 16 - Benicalap 

- Es detecta la caiguda d'un arbre al carrer José de Pignatelli. 

- El carrer Pere de la Muntanya i Hurtado, s’obrin els embornals per poder engolir l'aigua 

acumulada en la zona per als vianants. 

 

Neteja realitzada en l'antic llit del riu Túria a l'altura del Palau de la Música 

S'aconsegueix evacuar tot l'aigua de la zona i es procedeix a realitzar l’agranat de l'esplanada i 

posterior aigualeig de la zona. 

 

Recol·locació de contenidors a les següents ubicacions: 

 

 
 
 
 
 

DISTRITO DIRECCIÓN Nº FRACCIÓN MOTIVO

 12 AV. FRANCIA 38  RESTO VOLCADO

 12 AV. FRANCIA 17  RESTO VOLCADO

 15 ALCAÑIZ 14  RESTO VOLCADO

 15 ALCAÑIZ 36  RESTO VOLCADO

 5 FABIAN Y FUERO 17  ENVASES VOLCADO

 16 JOSE GROLLO 1  RESTO VOLCADO

 12 ALAMEDA 50  ENVASES VOLCADO

 15 ALEMANY 14  RESTO VOLCADO

 15 ALEMANY 36  RESTO VOLCADO

15 JACOMAR 127  ENVASES VOLCADO

16 ALTO PALANCIA 2  TODOS REORDENAR UBICACION 

16 GENERAL AVILES 20  TODOS REORDENAR UBICACION 

5 FABIAN Y FUERO 15 ENVASES VOLCADO

5 BILBAO 57  ENVASES VOLCADO

6 BOTANICO CABANILLES 20  TODOS REORDENAR UBICACION 

15 ALFAHUIR 53  TODOS REORDENAR UBICACION 

12 BALEARES 153 TODOS REORDENAR UBICACION 

13 AV. TARONCHERS ALFAHUIR ACCESO K TODOS REORDENAR UBICACION 

15 FELIPE RINALDI 43 ENVASES VOLCADO

15 CONSTITUCION 182 TODOS REORDENAR UBICACION 
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##ANEXO-1849188## 

 

1 

 

ASSUMPTE: Incidències pluja torrencial en servei neteja i recollida de zona 3 

 

 

En la matinada del 4 de maig, la zona més pròxima a la platja dels barris de Cabanyal-

Canyamelar i Malva-rosa s'ha vist greument afectada per la pluja torrencial durant tota la nit. 

Tots els vials paral·lels a la línia de platja, cinc-cents metres cap a l'interior, s'han negat i un 

gran percentatge de contenidors s'han desplaçat de la seua ubicació original en surar. A la nit 

ja s'han reubicat contenidors quan la línia d'aigua ha descendit. 

 

Al matí, els servicis de neteja i recollida s'estan centrant en restablir la normalitat 

després de la gran avinguda d'aigua de la nit: 

 

1)  Avinguda Serradora: caiguda de la graveta de la tanca de separació dels 2 sentits 

dels carrils de circulació. 

 

2)  Reubicació de tots els contenidors afectats per la pluja torrencial. 

 

3) Avaria per inundació dels contenidors soterrats en carrer Mediterrani.  

 

4) Neteja de gran quantitat de restes vegetals en la meitat de la Platja de la Malva-rosa.  
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1. ¿Se han producido incidencias en el servicio de limpieza de la ciudad tras las tormentas
de la primera semana de mayo? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el tiempo medio
de resolución.

Se adjuntan tres informes elaborados por cada contrata de la zona de la ciudad donde se
han hecho los trabajos de resolver estas incidencias, indicando localizaciones.

Todas las incidencias se resolvieron en pocas horas. 

2. Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

No ha habido un coste económico extraordinario por haberse empleado en los trabajos
equipos humanos y mecánicos que estaban programados para servicios de limpieza y recogida
que se han redirigido a resolver estas incidencias.
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INFORME SOBRE ELS EFECTES DE LES PLUGES INTENSES CAIGUDES DURANT LA NIT DEL 03 AL 

04 DE MAIG DE 2022 ZONA 1 

 

Mitjançant este informe es pretén realitzar una breu descripció dels efectes més importants 

provocats per les pluges, una relació d'ubicacions de contenidors afectats i els mitjans utilitzats 

per a reorganitzar els contenidors i l'estat de la via pública quant a la neteja i recollida de 

residus. 

Districte Municipal 1 CIUTAT VELLA 
 

- Neteja dels voltants d’un embornal obstruït a l’Avgda. de l’ Oest 41. 

- Neteja de restes vegetals al carrer Abat ocasionats per la caiguda d’un xiprer. 

- Neteja de la terra morterenca que es va eixir dels jardins de Blanqueries. 

- Recollida i neteja de zona de terra formada en plaça del Carme. 
 

Districte Municipal 2 L’EIXAMPLE 

- Reforç de neteja en Grans Vies i carrils bici per caiguda de restes vegetals d'arbratge per 
pluja. 

- Mal funcionament en els soterrats situats en el carrer Dr. Landete per condensació d'aigua. 
 

Districte Municipal 3 EXTRAMURS 

- Reubicació de contenidors bolcats en carrer Xàtiva. 
 

Districte Municipal 7 L’OLIVERETA 

- Neteja de restes vegetals derivats de la caiguda de 2 arbres al barri Fontsanta. 
 

- Neteja de fang en calçada a l'eixida dels solars que s'usen com a pàrquing en solar del 
carrer Pilota Valenciana amb Navarro Cabanes, carrer Archena, Cieza i Ciutat de Mislata. 

 

- Recollida de terra acumulada a les voreres als voltants de la plaça doctor Berenguer Ferrer. 
 

Districte Municipal 8 PATRAIX 

- Reubicació de contenidors bolcats en avinguda Tres Creus amb carrer Arxiduc Carles. 
 

- Arreplegada de branques caigudes en plaça Patraix, Tres Forques, 12, Tres Creus, 80, Av. 
Cid, 7 i Fra Juníper Serra (passeig). 

 

- Recollida de "pelussa" del plàtan (que es veu notablement incrementada fruit de fortes 
pluges i tempestes), en C/ Cuenca, cor de Jesús, plaça Patraix, més fruit de mèlies en 
Torrent, Fra Juníper Serra, Verge del Cap, Vicente Clavel, Marqués d'Elx, Gremis, fulla de 
ficus en Enrique Granados, Campos Crespo. 

 

- Neteja derivada del despreniment del talús de terra en Camí nou de Picanya accés a 
l’ermita Sant Isidre. 
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- Neteja de les voreres, que presenten una elevada càrrega de pols. 

- Neteja de vorera inundada derivada d’embornals embossats al carrer Fontanars dels 
Alforins. 

 

Districte Municipal 9 JESÚS 

Neteja de fang en calçada a l'eixida dels solars que s'usen com a pàrquing en Carrer Salvador 
Perles des d'Arquebisbe Olaechea fins a Pius X i Alcalà de Xivert amb Ciutat de l'Aprenent. 
 

Districte Municipal 19 POBLATS DEL SUD 

- Neteja produïda per la inundació del túnel que uneix forn d’Alcedo i Castellar-l’Oliveral. 

- Neteja intensiva al carrer de la Glòria a Castellar-l’Oliveral. 

- Passeig de Pinedo amb arena i canyes, netejat amb els mitjans ordinaris a esta tasca. 

- Totes les platges amb brutícia i moltes canyes, dedicant mitjans addicionals als ordinaris de 
temporada mitjana de platges i subcontractant maquinària per a la retirada de les canyes. 

- Trencament de tapes de contenidors pel vent, que van ser substituïdes o reparades. 
 

 

La neteja d'embornals prèvia a l'episodi de pluges va impedir la inundació d’un nombre major 

de túnels. 
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##ANEXO-1849186##

1 
 

INFORME SOBRE ELS EFECTES DE LES PLUGES INTENSES CAIGUDES DURANT LA NIT DEL 03 AL 

04 DE MAIG DE 2022 

 

Mitjançant este informe es pretén realitzar una breu descripció dels efectes més importants 

provocats per les pluges, una relació d'ubicacions de contenidors afectats i els mitjans utilitzats 

per a reorganitzar els contenidors i l'estat de la via pública quant a la neteja i recollida de 

residus. 

 

Districte Municipal 4 - Campanar 

- Recollida de residus en embornals i voltants al carrer Canal de Navarrés 

- Neteja de restes vegetals enfront de l'hospital 9 d'Octubre. 

- Avaria dels contenidors soterrats situats en la plaça Badajoz. 

 

Districte municipal 5 – La Saïdia 

- Reubicació de l'illa de contenidors situada en l'avinguda Constitució 182. 

- Neteja de terra acumulada al carrer Mauro Guillem just a l'altura del pont de Sant Josep. 

 

Districte municipal 6 – El Pla del Real 

- Reubicació illes contenidors carrer Botànic Cavanilles. 

- Neteja de jardins centrals de l'avinguda Blasco Ibáñez que es troben totalment enfangats. 

- Neteja del jardí existent al carrer Monleón, que  es trobava també totalment enfangat. 

- Reubicació illa contenidors carrer Monleón. 

 

Districte municipal 12 – Camins al Grau 

- Reubicació contenidors en avinguda Balears. 

- En l'avinguda Balears, 2, hi havia aigua acumulada en ubicació de contenidors i els 

mateixos estaven desplaçats fora de la ubicació. 

- En l'avinguda Balears, 1, els contenidors es trobaven girats dins de la ubicació. 

- Al carrer Sants Just i Pastor, 142, els contenidors es trobaven girats dins de la ubicació. 

- Al carrer Sants Just i Pastor 154, els contenidors es trobaven desplaçats fora de la ubicació. 

- Al carrer Noquera, 15, els contenidors es trobaven girats dins de la ubicació. 

- Al carrer Astúries 29, s'ha trobat molta terra acumulada en vorera i calçada. 

 

Districte municipal 13 - Algirós 

- En l'avinguda Tarongers es troben moltes ubicacions amb els contenidors desplaçats per 

les fortes pluges. 
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Districte municipal 14 i 15 Benimaclet i Rascanya 

- Al carrer Baró de Sant Petrillo es detecta la caiguda de branques trencades en la vorera. 

- També es detecten a primera hora del matí un arbre caigut en la zona enjardinada de Dr.  

 

Districte municipal 16 - Benicalap 

- Es detecta la caiguda d'un arbre al carrer José de Pignatelli. 

- El carrer Pere de la Muntanya i Hurtado, s’obrin els embornals per poder engolir l'aigua 

acumulada en la zona per als vianants. 

 

Neteja realitzada en l'antic llit del riu Túria a l'altura del Palau de la Música 

S'aconsegueix evacuar tot l'aigua de la zona i es procedeix a realitzar l’agranat de l'esplanada i 

posterior aigualeig de la zona. 

 

Recol·locació de contenidors a les següents ubicacions: 

 

 
 
 
 
 

DISTRITO DIRECCIÓN Nº FRACCIÓN MOTIVO

 12 AV. FRANCIA 38  RESTO VOLCADO

 12 AV. FRANCIA 17  RESTO VOLCADO

 15 ALCAÑIZ 14  RESTO VOLCADO

 15 ALCAÑIZ 36  RESTO VOLCADO

 5 FABIAN Y FUERO 17  ENVASES VOLCADO

 16 JOSE GROLLO 1  RESTO VOLCADO

 12 ALAMEDA 50  ENVASES VOLCADO

 15 ALEMANY 14  RESTO VOLCADO

 15 ALEMANY 36  RESTO VOLCADO

15 JACOMAR 127  ENVASES VOLCADO

16 ALTO PALANCIA 2  TODOS REORDENAR UBICACION 

16 GENERAL AVILES 20  TODOS REORDENAR UBICACION 

5 FABIAN Y FUERO 15 ENVASES VOLCADO

5 BILBAO 57  ENVASES VOLCADO

6 BOTANICO CABANILLES 20  TODOS REORDENAR UBICACION 

15 ALFAHUIR 53  TODOS REORDENAR UBICACION 

12 BALEARES 153 TODOS REORDENAR UBICACION 

13 AV. TARONCHERS ALFAHUIR ACCESO K TODOS REORDENAR UBICACION 

15 FELIPE RINALDI 43 ENVASES VOLCADO

15 CONSTITUCION 182 TODOS REORDENAR UBICACION 
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##ANEXO-1849188## 

 

1 

 

ASSUMPTE: Incidències pluja torrencial en servei neteja i recollida de zona 3 

 

 

En la matinada del 4 de maig, la zona més pròxima a la platja dels barris de Cabanyal-

Canyamelar i Malva-rosa s'ha vist greument afectada per la pluja torrencial durant tota la nit. 

Tots els vials paral·lels a la línia de platja, cinc-cents metres cap a l'interior, s'han negat i un 

gran percentatge de contenidors s'han desplaçat de la seua ubicació original en surar. A la nit 

ja s'han reubicat contenidors quan la línia d'aigua ha descendit. 

 

Al matí, els servicis de neteja i recollida s'estan centrant en restablir la normalitat 

després de la gran avinguda d'aigua de la nit: 

 

1)  Avinguda Serradora: caiguda de la graveta de la tanca de separació dels 2 sentits 

dels carrils de circulació. 

 

2)  Reubicació de tots els contenidors afectats per la pluja torrencial. 

 

3) Avaria per inundació dels contenidors soterrats en carrer Mediterrani.  

 

4) Neteja de gran quantitat de restes vegetals en la meitat de la Platja de la Malva-rosa.  
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26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències en l'arbratge després de la tempesta del passat 3 de maig".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Cuántas incidencias se recibieron durante las lluvias de la primera semana de mayo
sobre caídas de ramas y/o arbolado? Indique los barrios con el tipo de incidencia y el tiempo
medio de resolución.

2. Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renturalització de la Ciutat

"1. ¿Cuántas incidencias se recibieron durante las lluvias de la primera semana de mayo
sobre caídas de ramas y/o arbolado? Indique los barrios con el tipo de incidencia y el tiempo
medio de resolución.

A continuació es detallen les incidències rebudes i ateses, que fan un total de 57. Tots els
avisos van ser atesos durant el temporal. Una vegada acabat el temporal tots ells estaven resolts.

     

BARRI ACTUACIÓ MOTIU

L'HORT DE
SENABRE ABATIMENT RISC

RUSSAFA ABATIMENT FRACTURA CAIGUDA NATURAL

RUSSAFA RETIRADA DE BRANCA  

LA GRAN VIA ABATIMENT FRACTURA CAIGUDA NATURAL

ARRANCAPINS RETIRADA DE BRANCA  

NATZARET RETIRADA DE BRANCA  

NATZARET RETIRADA DE BRANCA  
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EL MERCAT ABATIMENT BOLQUE MOTA

RUSSAFA RETIRADA DE BRANCA  

RUSSAFA RETIRADA DE BRANCA  

RUSSAFA ABATIMENT SEC

ARRANCAPINS ABATIMENT TEMPORAL

ARRANCAPINS RETIRADA DE BRANCA  

LA LLUM ABATIMENT TEMPORAL

PATRAIX ABATIMENT SEC

L'HORT DE
SENABRE ABATIMENT FRACTURA CAIGUDA NATURAL

L'HORT DE
SENABRE RETIRADA DE BRANCA  

L'HORT DE
SENABRE RETIRADA DE BRANCA  

MALILLA RETIRADA DE BRANCA  

EN CORTS ABATIMENT TEMPORAL

LA FONTETA
S.LLUIS ABATIMENT TEMPORAL

TRINITAT ARBRE CAIGUT  

MESTALLA RAMA ROTA  

BENIMAMET RAMA ROTA  

ORRIOLS ARBRE CAIGUT  

BENIMACLET ARBRE CAIGUT  

PAU SANT PAU ARBRE CAIGUT  

CIUTAT
UNIVERSITARIA ARBRE CAIGUT  

BETERO RAMA ROTA  

CAMPANAR ARBRE CAIGUT  

LA ROQUETA RETIRADA DE BRANCA  

SAFRANAR RETIRADA DE BRANCA  

MALILLA RETIRADA DE BRANCA  

MALILLA RETIRADA DE BRANCA  
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MONT-OLIVET RETIRADA DE BRANCA  

MONT-OLIVET RETIRADA DE BRANCA  

MONT-OLIVET RETIRADA DE BRANCA  

MONT-OLIVET RETIRADA DE BRANCA  

MONT-OLIVET ABATIMENT TEMPORAL

LA VEGA BAIXA ARBRE CAIGUT  

MORVEDRE ARBRE INCLINAT  

BENIMACLET ARBRE INCLINAT  

PENYAROJA ARBRE INCLINAT  

TRINITAT BRANCA CAIGUDA  

ELS ORRIOLS ARBRE CAIGUT  

L´ILLA PERDUDA ARBRE CAIGUT  

RUSSAFA RETIRADA DE BRANCA  

MALILLA RETIRADA DE BRANCA  

LA PUNTA RETIRADA DE BRANCA  

NA ROVELLA RETIRADA DE BRANCA  

MALILLA RETIRADA DE BRANCA  

NA ROVELLA ABATIMENT FRACTURA CAIGUDA NATURAL

MONT-OLIVET RETIRADA DE BRANCA  

2. Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta:

Respecte al cost econòmic està contemplat com a servicis ordinaris realitzats amb els
mitjans oferits amb les vigents contractes de manteniment de jardins i poda d'arbratge de la
ciutat.

1.- ¿Cuántas incidencias se recibieron durante las lluvias de la primera semana de mayo
sobre caídas de ramas y/o arbolado? Indique los barrios con el tipo de incidencia y el tiempo
medio de resolución.

A continuación se detallan las incidencias recibidas y atendidas, que hacen un total de 57.
Todos los avisos fueron atendidos durante el temporal. Una vez acabado el temporal todos ellos
estaban resueltos.
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BARRIO ACTUACIÓN MOTIVO

L'HORT DE
SENABRE ABATIMIENTO RIESGO

RUSSAFA ABATIMIENTO FRACTURA CAÍDA NATURAL

RUSSAFA RETIRADA DE RAMA  

LA GRAN VIA ABATIMIENTO FRACTURA CAÍDA NATURAL

ARRANCAPINS RETIRADA DE RAMA  

NATZARET RETIRADA DE RAMA  

NATZARET RETIRADA DE RAMA  

EL MERCAT ABATIMIENTO VUELQUE MOTA

RUSSAFA RETIRADA DE RAMA  

RUSSAFA RETIRADA DE RAMA  

RUSSAFA ABATIMIENTO SECO

ARRANCAPINS ABATIMIENTO TEMPORAL

ARRANCAPINS RETIRADA DE RAMA  

LA LLUM ABATIMIENTO TEMPORAL

PATRAIX ABATIMIENTO SECO

L'HORT DE
SENABRE ABATIMIENTO FRACTURA CAÍDA NATURAL

L'HORT DE
SENABRE RETIRADA DE RAMA  

L'HORT DE
SENABRE RETIRADA DE RAMA  

MALILLA RETIRADA DE RAMA  

EN CORTS ABATIMIENTO TEMPORAL

LA FONTETA
S.LLUIS ABATIMIENTO TEMPORAL

TRINITAT ÁRBOL CAIDO  

MESTALLA RAMA ROTA  

BENIMAMET RAMA ROTA  

ORRIOLS ÁRBOL CAIDO  
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BENIMACLET ÁRBOL CAIDO  

PAU SANT PAU ÁRBOL CAIDO  

CIUTAT
UNIVERSITARIA ÁRBOL CAIDO  

BETERO RAMA ROTA  

CAMPANAR ÁRBOL CAIDO  

LA ROQUETA RETIRADA DE RAMA  

SAFRANAR RETIRADA DE RAMA  

MALILLA RETIRADA DE RAMA  

MALILLA RETIRADA DE RAMA  

MONT-OLIVET RETIRADA DE RAMA  

MONT-OLIVET RETIRADA DE RAMA  

MONT-OLIVET RETIRADA DE RAMA  

MONT-OLIVET RETIRADA DE RAMA  

MONT-OLIVET ABATIMIENTO TEMPORAL

LA VEGA BAIXA ÁRBOL CAÍDO  

MORVEDRE ÁRBOL INCLINADO  

BENIMACLET ÁRBOL INCLINADO  

PENYAROJA ÁRBOL INCLINADO  

TRINITAT RAMA CAÍDA  

ELS ORRIOLS ÁRBOL CAÍDO  

L´ILLA PERDUDA ÁRBOL CAÍDO  

RUSSAFA RETIRADA DE RAMA  

MALILLA RETIRADA DE RAMA  

LA PUNTA RETIRADA DE RAMA  

NA ROVELLA RETIRADA DE RAMA  

MALILLA RETIRADA DE RAMA  

NA ROVELLA ABATIMIENTO FRACTURA CAÍDA NATURAL

MONT-OLIVET RETIRADA DE RAMA  
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2. Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta:

Respecto al coste económico está contemplado como servicios ordinarios realizados con
los medios ofrecidos con las vigentes contratas de mantenimiento de jardines y poda de arbolado
de la ciudad."

27 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives
als "Alleujaments en l'EDAR de Pinedo d'abril a maig de 2022".

PREGUNTA

"Indique fechas, duración y metros cúbicos de los alivios que se hayan comunicado al
Ayuntamiento de València desde el EDAR Pinedo del 15 de abril hasta el 15 de mayo de 2022,
ambos incluidos."

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"P. Indique fechas, duración y metros cúbicos de los alivios que se hayan comunicado al
Ayuntamiento de Valencia desde el EDAR Pinedo del 15 de abril hasta el 15 de mayo de 2022,
ambos incluidos.

R. En las fechas del 12 de abril hasta el 15 de mayo (incluido) de 2022, la EPSAR nos ha
comunicado los siguientes alivios:
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##ANEXO-1850025##
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28 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències als parcs i jardins després de la tempesta del passat 3 de maig".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Haga un balance de los daños y desperfectos detectados tras el paso de las tormentas
de la primera semana de mayo en los parques y jardines de València?

2.- Indique cada una de las incidencias detectadas, barrio y tipo de intervención requerida.

3.- ¿Se desbordó el colector norte durante las lluvias del pasado 3 de mayo? ¿En qué
puntos del Jardín del Turia se desbordaron los pozos? Indique los desperfectos producidos así
como la intervención requerida.

5.- ¿El agua aliviada por los pozos contenían aguas fecales? En caso afirmativo, ¿cómo se
ha procedido en la limpieza y desinfección del Jardín del Turia?

6.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"1.- Haga un balance de los daños y desperfectos detectados tras el paso de las tormentas
de la primera semana de mayo en los parques y jardines de València.

Als jardins de la zona nord en general no hem observat danys ressenyables per l'episodi de
pluja esdevingut el passat dia 3 de maig als jardins gestionats pel Servici de Jardineria Sostenible,
excepte les incidències puntuals que a continuació relacionem.

Els danys i/o desperfectes ocasionats per la pluja torrencial es limiten únicament al produït
per embassades i escolaments superficials en alguns jardins, que han impossibilitat o condicionat
el trànsit de persones per zones puntuals dels jardins afectats, un fet habitual quan passen estes
tempestes.

Hem solucionat tant les embassades com els escolaments en el termini de 24/48 hores,
mitjançant les tasques ordinàries de manteniment, sense implicar cap cost addicional al
pressupost anual.
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En referència als danys ocasionats en el quadre elèctric i sistema informàtic de control a la
font ornamental del roserar dels Jardins del Real per inundació de dependència subterrània, estant
revisant-se les instal·lacions per escometre la seua reparació completa.

Quant a la zona sud, la borrasca que va afectar València durant la primera setmana de maig
de 2022 ha sigut en general beneficiosa per als jardins de la zona sud de València i ha generat un
considerable estalvi en el consum d'aigua de reg. No obstant això, en alguns punts, el caràcter
torrencial momentani ha produït moderats danys en paviments per arrossegaments, lleugeres
embassades als jardins i danys en alguns exemplars arboris.

Pel que fa al balanç de danys ocasionats, així com les incidències detectades als jardins
gestionats per l’OAM de Parcs, Jardins i Biodiversitat Urbana:

JARDÍ DEL TÚRIA: és la zona verda més afectada, per la seua especial topografia i pel fet
de patir els efectes de la inversió dels col·lectors que per ell discorren, que en comptes de
desguassar fan que ocasionalment es desborden inundant el jardí.

- PARC CAPÇALERA:

Caiguda de 3 exemplars de pi pinyer.
Arrossegament d'àrids i descarnat de canonades.

- TRAM II-III: caiguda d'exemplar de pi pinyer i de pitòspor.

- TRAM IV-V:

Caiguda de 4 exemplars de pi pinyer.
Acumulació i arrossegament de restes sòlides.

- TRAM VI: abatiment de morera i pi pinyer i tamarinde inclinats.

- TRAM VIII:

Inundació de fossat de jocs infantils, senda ciclable, carril running i zones enjardinades.
Descarnat i arrancada d'arquetes de sanejament.
Arrossegament d'àrids en vials i descarnat de canonades.

- TRAM X-XI:

Caiguda de 6 exemplars de pi pinyer i 2 exemplars de xiprers.
Alçament de llambordes en vial sobre col·lector general.
Desbordament en lavabos públics.
Arrossegament d'àrids en vials.
Inundació de dependències del personal.
Afecció a maquinària emmagatzemada i altres materials apilats.
Acumulació i arrossegament de restes sòlides.

- TRAM XII:
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Caiguda d'un exemplar de pi pinyer.
Acumulació i arrossegament de restes sòlides
Magatzem subministraments: inundació i afecció sobre el material emmagatzemat: EPIS,
papereria, ferreteria, maquinària.

- TRAM XIV: Acumulació i arrossegament de restes sòlides.

- TRAM XVI:

Inundació del pas sota el pont Assut de l’Or.
Desbordament dels lavabos públics.
Arrossegament d'àrids i canonades.

PARC CENTRAL: inundació de zona recentment sembrada.

PARC DE BENICALAP:

- Inundació de dependències del personal de l’OAM.

- Inundació de magatzem amb afecció a maquinària i altres materials.

- Arrossegament d'àrids provinents de la muntanya.

LÍNIA 4B: exemplar de baladre inclinat sobre la catenària.

ESPAI NATZARET: embassada en carrers i vials.

MONFORTE:

- Caiguda d'un exemplar de drague canari.

- Inundació de vials.

2.- Indique cada una de las incidencias detectadas, barrio y tipo de intervención requerida.

Revisats els espais enjardinats gestionats pel Servici de Jardineria Sostenible en la zona
nord de la ciutat, a continuació es relacionen els danys més destacables observats, a excepció dels
danys en arbratge que han sigut posats en coneixement de la Secció de Gestió integral de
l'Arbratge.

- Inundacions en diversos jardins:

Avinguda Blasco Ibáñez (tram històric )
Jardins del Real (roserar)
Plaça Cedre
Plaça García Brustenga
Plaça Músic Antoni Eiximeno
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- Escolaments superficials en ferms granulars de terra morterenca:

Parc Camales
Passeig Albereda – Palau Música.
Plaça Joaquim Dualde

- Inutilització del quadre elèctric i sistema informàtic de control de la font ornamental del
roserar dels Jardins del Real per inundació de dependència subterrània.

Respecte als espais enjardinats de la zona sud, es detallen les incidències produïdes al
següent quadre:
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JARDÍ INCIDÈNCIA

MANUEL GRANERO PL Zones de paviment inundades

DON JOAN DE VILARRASA PL Massissos de terra vegetal inundats

JACINTO BENAVENTE AV Paviment terrenc inundat

BLANQUERIAS - COMTE DE TRENOR, C (ALAMEDITAS DE SERRANS) Paviment terrenc inundat

ALFONS EL MAGNÀNIM PL (PARTERRE) Paviment terrenc inundat

GENERAL PALANCA C - GENERAL TOVAR C (GLORIETA) Paviment terrenc inundat

D'ARCHENA C - DE YÀTOVA C (SALA HIPÓSTILA) Vials i paviment terrenc inundats

BARRI DE LA FONTSANTA Pi de grans dimensions caigut en carrer Conseller Francesc
Bosch

SANT FRANCESC DE BORJA C Cedre de grans dimensions caigut en plaça Bisbe Amigó

BULEVARD SUD (II) (TRES FORQUES C - ARXIDUC CARLES AV) Llidoner caigut en mitjana

BULEVARD SUD (I) (DEL CID AV - TRES FORQUES) Gran quantitat de palmes de palmera caigudes

MARCONI AV - POETA JOSEP MARIA BAYARRI C Prunera trencada

TORRES DE MONTOLIVET (POETA JOSEP CERVERA I GRIFOL C - BANDES DE
MÚSICA C.V. PL-MIGUEL ASINS ARBÓ (COMPOSITOR), PL.) Clot en paviment terrenc en Josep Cervera i Grifol

CERAMISTA JAUME DE SCALS C Trencament de branca de grans dimensions d'om i caiguda
d'un xiprer

GERMANS MARISTES AV Caiguda d'un xiprer

PARC NATZARET (MANUEL CARBONERES C - ALGEMESÍ C.) Zona de terra vegetal inundada

PLATA AV (MITJANA) Branques trencades de Prunera

PARC DE LA RAMBLETA (PIO IX C) Paviment terrenc inundat

CENTRE COMERCIAL EL SALER Gran quantitat de palmes de palmera caigudes

MESTRE VICENT BALLESTER FANDOS PL Gran quantitat de palmes de palmera caigudes

Pel que fa a les incidències als jardins gestionats per l’OAM, es remet a la resposta
anterior. 

6.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

Als jardins de la ciutat no ha existit cap cost addicional per a l'esmena dels danys i s'ha
assumit a través del manteniment ordinari.
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1.- Haga un balance de los daños y desperfectos detectados tras el paso de las tormentas de
la primera semana de mayo en los parques y jardines de València.

En los jardines de la zona norte en general no hemos observado daños reseñables por el
episodio de lluvia acontecido el pasado día 3 de mayo en los jardines gestionados por el Servicio
de Jardinería Sostenible, excepto las incidencias puntuales que a continuación relacionamos.

Los daños y/o desperfectos ocasionados por la lluvia torrencial se limitan únicamente al
producido por rebalses y escorrentías superficiales en algunos jardines, que han imposibilitado o
condicionado el tráfico de personas por zonas puntuales de los jardines afectados, un hecho
habitual cuando pasan estas tormentas.

Hemos solucionado tanto los rebalses como las escorrentías en el plazo de 24/48 horas,
mediante las tareas ordinarias de mantenimiento, sin implicar ningún coste adicional al
presupuesto anual.

En referencia a los daños ocasionados en el cuadro eléctrico y sistema informático de
control de la fuente ornamental de la rosaleda de los Jardines del Real por inundación de
dependencia subterránea, estando revisándose las instalaciones para acometer su reparación
completa.

En cuanto a la zona sur, la borrasca que afectó a València durante la primera semana de
mayo de 2022 ha sido en general beneficiosa para los jardines de la zona sur de València y ha
generado un considerable ahorro en el consumo de agua de riego. Sin embargo, en algunos
puntos, el carácter torrencial momentáneo ha producido moderados daños en pavimentos por
arrastres, ligeros rebalses en los jardines y daños en algunos ejemplares arbóreos.

En cuanto al balance de daños ocasionados, así como las incidencias detectadas en los
jardines gestionados por el OAM de Parques, Jardines y Biodiversidad Urbana:

JARDÍN DEL TURIA: es la zona verde más afectada, por su especial topografía y por el
hecho de sufrir los efectos de la inversión de los colectores que por el discurren, que en lugar de
desaguar hacen que ocasionalmente se desborden inundando el jardín.

- PARQUE CABECERA:

Caída de 3 ejemplares de pino piñonero.
Arrastre de áridos y descarnado de cañerías.

- TRAMO II-III: caída de ejemplar de pino piñonero y de pitósporo.

- TRAMO IV-V:

Caída de 4 ejemplares de pino piñonero.
Acumulación y arrastre de restos sólidos.

- TRAMO VI: abatimiento de morera y pino piñonero y tamarindo inclinados.
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- TRAMO VIII:

Inundación de foso de juegos infantiles, senda ciclable, carril running y zonas ajardinadas.
Descarnado y arranque de arquetas de saneamiento.
Arrastre de áridos en viales y descarnado de cañerías. 

- TRAMO X-XI:

Caída de 6 ejemplares de pino piñonero y 2 ejemplares de cipreses.
Alzamiento de adoquines en vial sobre colector general.
Desbordamiento en lavabos públicos.
Arrastre de áridos en viales.
Inundación de dependencias del personal.
Afección a maquinaria almacenada y otros materiales apilados.
Acumulación y arrastre de restos sólidos. 

- TRAMO XII:

Caída de un ejemplar de pino piñonero.
Acumulación y arrastre de restos sólidos.
Almacén suministros: inundación y afección sobre el material almacenado: EPIS,
papelería, ferretería, maquinaria.

- TRAMO XIV: Acumulación y arrastre de restos sólidos. 

- TRAMO XVI:

Inundación del paso bajo el puente Azud del Oro.
Desbordamiento de los lavabos públicos.
Arrastre de áridos y cañerías.

PARQUE CENTRAL: inundación de zona recientemente sembrada.

PARQUE DE BENICALAP:

- Inundación de dependencias del personal del OAM.

- Inundación de almacén con afección a maquinaria y otros materiales.

- Arrastre de áridos provenientes de la montaña.

LÍNEA 4B: ejemplar de adelfa inclinada sobre la catenaria.

ESPACIO NAZARET: rebalse en calles y viales.

MONFORTE:

- Caída de un ejemplar de drago canario.
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- Inundación de viales.

2.- Indique cada una de las incidencias detectadas, barrio y tipo de intervención requerida.

Revisados los espacios ajardinados gestionados por el Servicio de Jardinería Sostenible en
la zona norte de la ciudad, a continuación se relacionan los daños más destacables observados, a
excepción de los daños en arbolado que han sido puestos en conocimiento de la Sección de
Gestión integral del Arbolado.

- Inundaciones en varios jardines:

Avenida Blasco Ibáñez (tramo histórico )
Jardines del Real (rosaleda)
Plaza Cedro
Plaza García Brustenga
Plaza Músico Antoni Eiximeno

- Escorrentías superficiales en firmes granulares de tierra morterenca:

Parque Camales
Paseo Alameda – Palau Música.
Plaza Joaquim Dualde 

- Inutilización del cuadro eléctrico y sistema informático de control de la fuente
ornamental de la rosaleda de los Jardines del Real por inundación de dependencia subterránea.

Respecto a los espacios ajardinados de la zona sur, se detallan las incidencias producidas
en el siguiente cuadro:
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JARDÍN INCIDENCIA

MANUEL GRANERO PL Zonas de pavimento inundadas

DON JOAN DE VILARRASA PL Mazizos de tierra vegetal inundados

JACINTO BENAVENTE AV Pavimento terrizo inundado

BLANQUERIAS - COMTE DE TRENOR, C (ALAMEDITAS DE SERRANS) Pavimento terrizo inundado

ALFONS EL MAGNÀNIM PL (PARTERRE) Pavimento terrizo inundado

GENERAL PALANCA C - GENERAL TOVAR C (GLORIETA) Pavimento terrizo inundado

D'ARCHENA C - DE YÀTOVA C (SALA HIPÓSTILA) Viales y Pavimento terrizo inundado

BARRIO DE LA FONTSANTA Pino de grandes dimensiones caído en calle Conseller
Francesc Bosch

SANT FRANCESC DE BORJA C Cedro de grandes dimensiones caído en plaza Bisbe Amigó

BULEVARD SUD (II) (TRES FORQUES C - ARXIDUC CARLES AV) Almez caído en mediana

BULEVARD SUD (I) (DEL CID AV - TRES FORQUES) Gran cantidad de palmas de palmera caídas

MARCONI AV - POETA JOSEP MARIA BAYARRI C Ciruelo roto

TORRES DE MONTOLIVET (POETA JOSEP CERVERA I GRIFOL C - BANDES DE
MÚSICA C.V. PL-MIGUEL ASINS ARBÓ (COMPOSITOR), PL.) Hoyo en pavimento terrizo en Josep Cervera i Grifol

CERAMISTA JAUME DE SCALS C Rotura de rama de grandes dimensiones de olmo y caída de
un ciprés

GERMANS MARISTES AV Caída de un ciprés

PARC NATZARET (MANUEL CARBONERES C - ALGEMESÍ C.) Zona de tierra vegetal inundada

PLATA AV (MITJANA) Ramas rotas de Ciruelo

PARC DE LA RAMBLETA (PIO IX C) Pavimento terrizo inundado

CENTRO COMERCIAL EL SALER Gran cantidad de palmas de palmera caídas

MESTRE VICENT BALLESTER FANDOS PL Gran cantidad de palmas de palmera caídas

En cuanto a las incidencias en los jardines gestionados por el OAM, se remite a la
respuesta anterior.

6.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

En los jardines de la ciudad no ha existido ningún coste adicional para la enmienda de los
daños y se ha asumido a través del mantenimiento ordinario."

RESPOSTA
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Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) pasado martes 3 de mayo
fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València desde
1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS

3.- ¿Se desbordó el colector norte durante las lluvias del pasado 3 de mayo?

Sí.

¿En qué puntos del Jardín del Turia se desbordaron los pozos?

Palau de la Música y Gúlliver.

Indique los desperfectos producidos así como la intervención requerida.

No se detectaron desperfectos producidos en la red solo tapas abiertas que se cerraron.

5.- ¿El agua aliviada por los pozos contenían aguas fecales?

No podemos asegurarlo, ya que no se analizaron.

6.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta

Sin coste, por estar incluido dentro del mantenimiento de actuaciones de lluvias de la
contrata."

29 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
la "Renovació del mobiliari i material de les postes sanitàries".

PREGUNTA

"1. ¿En qué estado de conservación se encuentra el mobiliario y material sanitario de cada
una de las postas? Indique el inventario de cada una de las postas y su antigüedad.

2. ¿Para la actual temporada de baño se ha renovado el mobiliario y el material sanitario de
las postas sanitarias respecto al año pasado?

3. En caso afirmativo indique en que ha consistido dicha renovación, a que posta se refiere
y el presupuesto destinado."

RESPOSTA
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Sr. Grezzi, delegat de Platges

"1. ¿En qué estado de conservación se encuentra el mobiliario y material sanitario de cada
una de las postas? Indique el inventario de cada una de las postas y su antigüedad.

El mobiliario de cada posta consta de mesas, sillas, taburetes, camilla, vitrina, lámparas
lupa, soportes de gotero, papeleras, bancos de madera, taquillas. Se revisan anualmente y se
repone aquello que es necesario en la medida de las disponibilidades presupuestarias.

Malva-rosa 

Material Posta

  M1

Paraban de separación 1

Mesa sanitario 1

Papelera 1

Armario / taquillas 1

Camillas 1

Palos gotero 1

Vitrina 1

Carrito con ruedas 1

Taquillas 1

taburete sanitario 1

Cabanyal 
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Material Posta  

  C1 C2 C3    

Paraban de
separación 1 1 1  

M e s a
sanitario 1 1 1  

Papelera 1 1 1  

Armario /
taquillas 1 1 1  

Camillas 1 1 1  

Palos gotero 1 1 1  

Vitrina 1 1 1  

Carrito con
ruedas 1 1 1  

Taquillas 1 1 1  

taburete
sanitario 1 1 1  

Pinedo 

Material Posta  

  P1 P2

Paraban de separación 1 1

Mesa sanitario 1 1

Papelera 1 1

Armario / taquillas 1 1

Camillas 1 1

Palos gotero 1 1

Vitrina 1 1

Carrito con ruedas 1 1

Taquillas 1 1

taburete sanitario 1 1
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Arbre del Gos

Material Posta  

  Arbre 1 Arbre 2    

Paraban de
separación 1 1  

Mesa sanitario 1 1  

Papelera 1 1  

Armario/taquillas 1 1  

Camillas 1 1  

Palos gotero 1 1  

Vitrina 1 1  

Carrito con ruedas 1 1  

Taquillas 1 1  

taburete sanitario 1 1  

               

El Saler

Material Posta    

  Saler 1 Saler 2 Saler 3

Paraban de
separación 1 1 1

Mesa sanitario 1 1 1

Papelera 1 1 1

Armario/taquillas 1 1 1

Camillas 1 1 1

Palos gotero 1 1 1

Vitrina 1 1 1

Carrito con ruedas 1 1 1

Taquillas 1 1 1

taburete sanitario 1 1 1
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Garrofera

Material Posta

  G1

Paraban de separación 1

Mesa sanitario 1

Papelera 1

Armario / taquillas 1

Camillas 1

Palos gotero 1

Vitrina 1

Carrito con ruedas 1

Taquillas 1

taburete sanitario 1

Devesa

Material Posta

  Devesa

Camillas 1

Pie de gotero 1

Mesita medicamentos 1

El Recatí/El Perellonet
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Material Posta  

  P1 P2 P3

Paraban de separación 1 1 1

Mesa sanitario 1 1 1

Papelera 1 1 1

Armario / taquillas 1 1 1

Camillas 1 1 1

Palos gotero 1 1 1

Vitrina 1 1 1

Carrito con ruedas 1 1 1

Taquillas 1 1 1

taburete sanitario 1 1 1

         

2. ¿Para la actual temporada de baño se ha renovado el mobiliario y el material sanitario de
las postas sanitarias respecto al año pasado?

Si, se ha renovado parte del material, tal y como se explica en la siguiente pregunta. 

3. En caso afirmativo indique en que ha consistido dicha renovación, a que posta se refiere
y el presupuesto destinado.

Cada año vamos renovando el mobiliario que se encuentra más dañado. En este año 2022
hemos renovado: 2 camillas, 5 soportes de gotero, 4 lámparas lupa, 3 vitrinas y 5 taburetes.

Destino del material de las postas:

2 Camillas: Arbre del Gos 2 y Garrofera

5 soportes de gotero: Arbre del Gos 1 y 2, Saler 2 y 3, Recatí-Perellonet 2 (Diana)

4 Lámparas lupa: Malva-rosa, Saler 1, Recatí-Perellonet 2 y 3

3 Vitrinas: Saler 2 y 3 y Arbre del Gos 2

5 Taburetes: Cabanyal 3 y 4, Arbre del Gos 1 y 2 y Recatí-Perellonet 3

El coste ha sido de 2.937,96 €."
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30 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències a les platges de València després de la tempesta del passat 3 de maig".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Qué consecuencias ha tenido en las playas de València el paso de la tormenta del
pasado 3 de mayo? Indique el tipo de desperfecto, la localización, la solución propuesta y el
tiempo de resolución.

2.- ¿Se ha realizado algún control de calidad de las aguas dado la cantidad de material
contaminante que pueden haber arrastrado las fuertes lluvias hasta nuestras playas? En caso
afirmativo adjunte los resultados de los análisis realizados.

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Platges

"1.- ¿Qué consecuencias ha tenido en las playas de València el paso de la tormenta del
pasado 3 de mayo? Indique el tipo de desperfecto, la localización, la solución propuesta y el
tiempo de resolución.

En las instalaciones de Playas no se ha producido ningún desperfecto.

2.- ¿Se ha realizado algún control de calidad de las aguas dado la cantidad de material
contaminante que pueden haber arrastrado las fuertes lluvias hasta nuestras playas? En caso
afirmativo adjunte los resultados de los análisis realizados.

Durante el presente año se ha realizado, por parte del ayuntamiento, control de calidad de
aguas en temporada extraordinaria los siguientes días:

6 de abril.

22 de abril.

Los siguientes días programados para nuevas tomas de muestra, también en pretemporada
son:
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11 de mayo.

A partir de este último día el control corre a cargo de la Dirección General del Agua de la
Generalitat Valenciana.

Los resultados analíticos son los expresados en la siguiente tabla para 2022:

Enterococos intestinales 6-4 27-4 11-5

Vistabella      

Malva-rosa 31 10 10

Cabanyal 10 10 20

Pinedo 52    

Arbre del Gos 20    

Saler - La Creu      

Saler - Poble 63    

Saler - Tallafoc Rambla 62    

Garrofera 74    

Devesa      

Recatí -Arboladura 52    

Recatí -Sirena 10    
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E. coli      

Vistabella      

Malva-rosa 26 10 20

Cabanyal 41 10 20

Pinedo 63    

Arbre del Gos 98    

Saler - La Creu      

Saler - Poble 41    

Saler - Tallafoc Rambla 145    

Garrofera 74    

Devesa      

Recatí -Arboladura 52    

Recatí -Sirena 52    

Todos ellos con calidad excelente.

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

Por parte de Playas ninguno."

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"1.- ¿Qué consecuencias ha tenido en las playas de València el paso de la tormenta del
pasado 3 de mayo? Indique el tipo de desperfecto, la localización, la solución propuesta y el
tiempo de resolución.

El temporal ha provocado el volcado de duchas y lavapiés en las playas del Perellonet,
Cabañal y Malvarrosa.

Asimismo en las Playas de Cabañal y Malvarrosa se han roto pasarelas y otras han sido de
desplazadas de su ubicación habitual.

La solución ha sido la reposición de estos elementos al estado previo a la tormenta y el
tiempo de resolución han sido 5 días hábiles.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 102

2.- ¿Se ha realizado algún control de calidad de las aguas dado la cantidad de material
contaminante que pueden haber arrastrado las fuertes lluvias hasta nuestras playas? En caso
afirmativo adjunte los resultados de los análisis realizados.

Corresponde al Servicio de Playas.

2.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

El coste económico se ha asumido dentro de las prestaciones de la contrata que presta el
servicio de mantenimiento en materia de duchas, lavapiés y pasarelas de playa."

31 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències en la neteja platges de València després de la tempesta del passat 3 de
maig".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

Por lo expuesto se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Se han producido incidencias en el servicio de limpieza de las playas tras las tormentas
de la primera semana de mayo? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el tiempo medio
de resolución.

2.- ¿Se han detectado residuos plásticos en las playas de la ciudad después de la tormenta
del 3 de mayo? Indique la localización de los residuos así como la cantidad de residuo detectado,
destino del mismo y tiempo de resolución.

 3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1.- ¿Se han producido incidencias en el servicio de limpieza de las playas tras las
tormentas de la primera semana de mayo? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el
tiempo medio de resolución. 
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A les platges de Cabanyal i Malva-rosa s’ha produït acumulació de diverses restes que
s’acumularen en la platja del Cabanyal, que es van retirar i transportar a la planta de tractament
de residus. En estes platges es van retirar 11 tones d’estos residus. 

També a les platges de Pinedo i Arbre del Gos es va produir una acumulació important de
canyes provinents de totes les restes de canyes arrossegades del caixer nou del riu Túria. En este
cas, les quantitats que es van netejar van ser 40 tones. Les actuacions van finalitzar el 12 de maig,
deixant les platges en perfectes condicions. 

2.- ¿Se han detectado residuos plásticos en las playas de la ciudad después de la tormenta
del 3 de mayo? Indique la localización de los residuos así como la cantidad de residuo detectado,
destino del mismo y tiempo de resolución.

Sí que s’han detectat residus plàstics però en molt xicoteta proporció, quasi residual. La
localització ha sigut dispersa o diluïda dins de les masses vegetals esmentades. El destí dels
mateixos ha sigut la planta de tractament de residus d’Hornillos gestionada per l’EMTRE. 

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

16.032,91 €.

1.- ¿Se han producido incidencias en el servicio de limpieza de las playas tras las tormentas
de la primera semana de mayo? Indique las localizaciones, tipo de incidencia y el tiempo medio
de resolución.

En las playas de Cabañal y Malvarrosa se ha producido acumulación de diversos restos que
se acumularon en la playa del Cabañal, que se retiraron y transportaron a la planta de tratamiento
de residuos. En estas playas se retiraron 11 toneladas de estos residuos.

También en las playas de Pinedo y Arbre del Gos se produjo una acumulación importante
de cañas provenientes de todos los restos de cañas arrastradas del cauce nuevo del río Turia. En
este caso, las cantidades que se limpiaron fueron 40 toneladas. Las actuaciones finalizaron el 12
de mayo, dejando las playas en perfectas condiciones. 

2.- ¿Se han detectado residuos plásticos en las playas de la ciudad después de la tormenta
del 3 de mayo? Indique la localización de los residuos así como la cantidad de residuo detectado,
destino del mismo y tiempo de resolución. 

Sí que se han detectado residuos plásticos pero en pequeña proporción, casi residual. La
localización ha sido dispersa o diluida dentro de las masas vegetales mencionadas. El destino de
los mismos ha sido la planta de tratamiento de residuos de Hornillos gestionada por la EMTRE. 

3.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

16.032,91 €."
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32 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000120-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Conseqüències en l'Albufera després de la tempesta del passat 3 de maig".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) pasado martes 3 de
mayo fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València
desde 1871.

PREGUNTAS

1. ¿El Ayuntamiento de València está controlando los niveles de agua en el lago de
l'Albufera después de las tormentas de la primera semana del mes de mayo?

2. Indique los datos recopilados, las actas o informes realizados.

3. ¿Se ha comunicado con la Consellería alguna alteración significativa en el nivel del agua
“que pueda llegar a producir daños medioambientales”? Por favor adjunte las comunicaciones.

4. ¿Cuántos controles se han realizado de la calidad del agua desde después de las
tormentas de la primera semana del mes de mayo? Indique los datos recopilados, las actas o
informes realizados.

5. ¿Se ha comunicado a la Consellería alguna alteración significativa en la calidad del agua
“que pueda llegar a producir daños medioambientales”? Por favor adjunte las comunicaciones.

6. ¿Se ha tenido que realizar alguna intervención en el lago como consecuencia de la
tormenta?

7. Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta."

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera

"1.- ¿El Ayuntamiento de València está controlando los niveles de agua en el lago de
l'Albufera después de las tormentas de la primera semana del mes de mayo?

Els nivells en el llac es registren automàticament a través del sensor de nivell instal·lat per
la CHX en les proximitats de la gola de Pujol.

2.- Indique los datos recopilados, las actas o informes realizados.

Les dades de nivells del llac es poden trobar en este enllaç: .https://aps.chj.es/siajucar/
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3.- ¿Se ha comunicado con la Consellería alguna alteración significativa en el nivel del
agua “que pueda llegar a producir daños medioambientales”? Por favor adjunte las
comunicaciones.

No.

4.-¿Cuántos controles se han realizado de la calidad del agua desde después de las
tormentas de la primera semana del mes de mayo? Indique los datos recopilados, las actas o
informes realizados.

Estos controls els realitza la Conselleria d'Agricultura, Desenvolupament Rural,
Emergència Climàtica i Transició Ecològica.

5.- ¿Se ha comunicado a la Consellería alguna alteración significativa en la calidad del
agua “que pueda llegar a producir daños medioambientales”? Por favor adjunte las
comunicaciones.

No.

6.- ¿Se ha tenido que realizar alguna intervención en el lago como consecuencia de la
tormenta?

7.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

Respostes 6 i 7 

No s’ha hagut de realitzar cap actuació.

1.- ¿El Ayuntamiento de València está controlando los niveles de agua en el lago de
l'Albufera después de las tormentas de la primera semana del mes de mayo?

Los niveles en el lago se registran automáticamente a través del sensor de nivel instalado
por la CHJ en las proximidades de la gola de Pujol.

2.- Indique los datos recopilados, las actas o informes realizados.

Los datos de niveles del lago se pueden encontrar en este enlace: https://aps.chj.es/siajucar/
.

3.- ¿Se ha comunicado con la Consellería alguna alteración significativa en el nivel del
agua “que pueda llegar a producir daños medioambientales”? Por favor adjunte las
comunicaciones.

No.
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4.-¿Cuántos controles se han realizado de la calidad del agua desde después de las
tormentas de la primera semana del mes de mayo? Indique los datos recopilados, las actas o
informes realizados.

Estos controles los realiza la Consellería de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia
Climática y Transición Ecológica.

5.- ¿Se ha comunicado a la Consellería alguna alteración significativa en la calidad del
agua “que pueda llegar a producir daños medioambientales”? Por favor adjunte las
comunicaciones.

No.

6.- ¿Se ha tenido que realizar alguna intervención en el lago como consecuencia de la
tormenta?

7.- Indique el coste económico de las incidencias derivadas de la tormenta.

Respuestas 6 y 7

No se ha tenido que realizar ninguna actuación."

33 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000124-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Narciso Estellés Escorihuela, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "L'eliminació de grafitis per mitjà de pintat damunt d'aquests".

PREGUNTA 

"PREGUNTAS

1.- ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento, sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta Comisión de Ecología Urbana y Emergencia Climática con la
inadecuada eliminación de los grafitis en la Ceramo, por medio del pintado encima de los
mismos?

2.- En caso negativo a la pregunta 1, ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento, sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

3.- ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento, sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta Comisión de Ecología Urbana y Emergencia Climática con la
inadecuada eliminación de los grafitis en las alquerías de la calle Olba, por medio del pintado
encima de los mismos?

4.- En caso negativo a la pregunta 3, ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento, sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción? "
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RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1.- ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento, sección,
servicio y/o contrata vinculada a esta Comisión de ecología urbana y emergencia climática con la
inadecuada eliminación de los grafitis en la Ceramo, por medio del pintado encima de los
mismos?

La delegació de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai Públic no.

2.- En caso negativo a la pregunta 1, ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento, sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

No.

3.- ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento, sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta Comisión de ecología urbana y emergencia climática con la
inadecuada eliminación de los grafitis en las alquerías de la calle Olba, por medio del pintado
encima de los mismos?

S’adjunta informe tècnic del servici de Neteja de l’Espai Públic.
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##ANEXO-1849110##

 
 
SERVICI DE GESTIÓ SOSTENIBLE DE RESIDUS URBANS I NETEJA DE L’ESPAI PÚBLIC 
INFORME Sobre l'eliminació de grafitis a les alqueries del Carrer Olba 

 
Este servici per sol·licitud de diversos correus de l’associació de veïns de Marxalenes va donar 
instruccions a la secció tècnica i la contracta que neteja en la zona de netejar els grafitis de les 
alqueries del Carrer Olba tal i com demanaven els veïns. 
 
La actuació que s’ha fet es totalment respectuosa amb els criteris marcats en les fitxes 
corresponents, atés que en este cas han consistit simplement en pintar en blanc respectant 
l’aspecte original el millor possible com es pot comprovar en les fotos al final d’este informe 
 
En tot cas, atés que els servicis competents en les tasques de manteniment i restauració d’este 
tipus d’edificacions son els de Patrimoni Històric o el d’Arquitectura i Servicis Centrals Tènics, este 
servici de Gestió de Residus i Neteja de l’espai públic s’abstindrà d’intervindre en qualsevol altre 
cas, i col·laborarà en totes les accions que indiquen els servicis competents. 
 
Fotos abans de la actuació i que solicitava la Asociació de Veins de Marxalenes que es netejara 
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Fotos després de la actuació 

 

 
 

 

 

 
 

 

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 P

5
5
e 

Lu
9
h
 r

9
g
p
 Z

yQ
p
 L

zk
Y
 v

2
1
s 

d
m

0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARIA D'AREA II - SECRETARIA D'AREA II JOSE VICENTE RUANO VILA 27/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 110

4.- En caso negativo a la pregunta 3, ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento, sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?  

 

1.- ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento, sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta Comisión de ecología urbana y emergencia climática con la
inadecuada eliminación de los grafitis en la Ceramo, por medio del pintado encima de los
mismos?

La delegación de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio Público
no.

2.- En caso negativo a la pregunta 1, ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento, sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

No.

3.- ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento, sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta Comisión de ecología urbana y emergencia climática con la
inadecuada eliminación de los grafitis en las alquerías de la calle Olba, por medio del pintado
encima de los mismos?

Se adjunta informe técnico del Servicio de Limpieza del Espacio Público.
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##ANEXO-1849110##

 
 
SERVICI DE GESTIÓ SOSTENIBLE DE RESIDUS URBANS I NETEJA DE L’ESPAI PÚBLIC 
INFORME Sobre l'eliminació de grafitis a les alqueries del Carrer Olba 

 
Este servici per sol·licitud de diversos correus de l’associació de veïns de Marxalenes va donar 
instruccions a la secció tècnica i la contracta que neteja en la zona de netejar els grafitis de les 
alqueries del Carrer Olba tal i com demanaven els veïns. 
 
La actuació que s’ha fet es totalment respectuosa amb els criteris marcats en les fitxes 
corresponents, atés que en este cas han consistit simplement en pintar en blanc respectant 
l’aspecte original el millor possible com es pot comprovar en les fotos al final d’este informe 
 
En tot cas, atés que els servicis competents en les tasques de manteniment i restauració d’este 
tipus d’edificacions son els de Patrimoni Històric o el d’Arquitectura i Servicis Centrals Tènics, este 
servici de Gestió de Residus i Neteja de l’espai públic s’abstindrà d’intervindre en qualsevol altre 
cas, i col·laborarà en totes les accions que indiquen els servicis competents. 
 
Fotos abans de la actuació i que solicitava la Asociació de Veins de Marxalenes que es netejara 
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Fotos després de la actuació 
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4.- En caso negativo a la pregunta 3, ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento, sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?"

No es formula cap prec ni pregunta.

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, s'alça la sessió a les onze hores i vint minuts,
de la qual s'estén la present acta que signa amb mi el president i que certifique com a secretari.


